

TALCO PARA CABALLEROS
Vitabel
 PRODUCE AFEITADAS ELECTRICAS IRREPRO-
 CHABLES SUAVES SIN QUEMAR CICATRIZAN-
 TE - APROBADO POR LA SANIDAD NACIONAL



TALCO PERFUMADO
PARA DAMAS
Vitabel
 SUAVE - FRAGRANTE - ATERCIOPELADO
 APROBADO POR LA SANIDAD NACIONAL

TORRENTAS CAUSAN GRANDES DAÑOS EN SAO PAULO, BRASIL

SAO PAULO, BRASIL, 9 (AP) Las tormentas que azotaron esta ciudad y sus alrededores el fin de semana y ayer, ocasionaron cinco muertes y dejaron sin hogar a unas 3.000 personas.

Los periódicos calculan que los daños pueden elevarse a unos 300 mil millones de cruzeiros (unos 135 millones de dólares).

Se estima que 14.000 teléfonos han quedado fuera de servicio, y escasez de energía eléctrica y de agua se ha informado en varias secciones de la ciudad y en sus suburbios industriales.

Los daños en las tuberías del gas han originado que la compañía de ese servicio anuncie que no podrá proporcionar gas durante lo menos 20 días. El anuncio provocó una precipitada demanda de hornillos de kerosene, gas embotellado y calentadores eléctricos que prácticamente ha puesto fin a las existencias de esos artículos.

Aunque no se dispone de un estimado total, las autoridades dicen que los daños en la zona baja del mercado municipal solamente, pudieran elevarse a 5 mil millones de cruzeiros (unos 2.200.000 dólares).

Se informó que casi el 20 por ciento de la industria de la ciudad está paralizada. Algunas fábricas laboran con un mínimo de personal al impedir las inundaciones y la paralización del transporte público el traslado de los trabajadores a las minas.

Las clases fueron suspendidas en algunas escuelas que habían sido trasladadas temporalmente a locales para refugiados.

Las autoridades comenzaron una campaña de vacunación para prevenir posibles epidemias. Esta es una medida de precaución que se toma rutinariamente en caso de inundación u otros desastres.

Las autoridades estatales y federales expresaron que el abastecimiento alimenticio a la ciudad no está en peligro, a pesar del considerable deterioro y la destrucción de mercancías.

En un almacén de carnes falló la electricidad. En el mercado municipal las aguas arrastraron gran cantidad de productos.

En la cercana ciudad de Santos, puerto de Sao Paulo, también se produjeron inundaciones.



Los daños recientemente ocasionados por los tornados en Estados Unidos, han sido graves. En la fotografía, los trabajadores buscan en los escombros de un centro comercial en Jackson Misisipi. Allí murieron por lo menos doce personas. En total, fallecieron 40 personas y otras 400 quedaron heridas (AP Wirephoto).

L. Johnson pide al Congreso de EE.UU. que redoble su lucha contra el crimen

POR DOUGLAS B. CORNELL

WASHINGTON, 9 (AP) - El Presidente solicitó hoy un redoblado esfuerzo nacional contra el crimen.

Johnson urgió la rápida aprobación de un número de proyectos que están ante el Congreso desde hace algún tiempo.

Pidió el nombramiento de una comisión de destacados ciudadanos para que recomienden hacia 1968 una revisión drástica de todas las leyes criminales federales.

También solicitó más dinero federal para ayudar a las agencias estatales y locales a que pongan sus métodos al día.

Tal como fue trazada por Johnson, la estrategia nacional contra el crimen está dividida en tres fases.

La primera es un plan de acción inmediato mediante la aprobación de la legislación pendiente.

La segunda incluye un programa de experimento y valoración del problema del crimen del futuro.

La tercera contempla el ataque del problema en sus raíces realizando campañas contra la pobreza, el decaimiento de las grandes

ciudades, la discriminación racial y el analfabetismo.

Johnson pidió al Congreso que aumente las cantidades de dinero para modernizar el trabajo de la policía y el entrenamiento de las autoridades encargadas de hacer cumplir las leyes.

El Presidente dijo que debe darse más dinero para programas de entrenamiento por televisión para enseñar temas policiales básicos, y deben usarse más fondos para hacer reconocimientos anuales públicos a sobresalientes funcionarios de policía.

Johnson recomendó una ley estableciendo un programa bajo el cual los oficiales de policía serían enviados a las universidades por un año para hacer estudios profesionales intensivos.

El Presidente pidió el fin de "la fácil disponibilidad de armas mortales para criminales profesionales, juventud delincuente y para enfermos mentales".

Para lograr esto, el Presidente recomendó la aprobación de un proyecto en el Senado que regularía y controlaría el tráfico interestatal en armas.

SE INSISTE EN QUE RUSIA PREPARE HAZAÑA ESPACIAL PARA FIN DE MES

Moscú 9 (AFP) - Corren cada vez con más insistencia en Moscú rumores de que los rusos van a realizar una sensacional proeza espacial, antes o durante el 23 congreso del Partido Comunista, que se iniciará en la capital soviética el 29 de los corrientes.

Una de las hipótesis que se avanzan es la de un prolongado vuelo de varios cosmonautas alrededor de la Tierra, con objeto de batir el record establecido por los norteamericanos a raíz de la cita espacial de "Geminis 6" y "Geminis 7".

Este record, de todas formas, ya está batido, pero por dos perros - Veterok y Ugolnik-, que llevan ya 16 días dando vueltas en el "Cosmos 110" y a una altitud también record: un apogeo de 904 kilómetros.

Este largo periplo canino hace pensar que puede tratarse de un "ensayo" con vistas a un vuelo semejante efectuado por hombres. Pero no se dispone de ninguna precisión a este respecto.

Según otra hipótesis, los soviéticos se disponen a poner en órbita sólo una cápsula, pero tripulada por lo menos por tres hombres, repitiendo una hazaña ya realizada por la URSS el 12 de octubre de 1964.

Hace ya un año que los rusos no envían cosmonautas al espacio. El último vuelo de una cápsula habitada fue el de Leonov, el 18 de marzo de 1965, en un "Vostok".

Durante este vuelo, Leonov efectuó la primera salida de un hombre al espacio.

Ataque comunista fue repelido por aliados: Vietnam

SAIGON, 9 (AP) - Un pequeño grupo de "boinas verdes" de los Estados Unidos y aproximadamente 300 tribones montañeses repelieron un fuerte ataque comunista del Viet Cong hoy contra un campamento de fuerzas especiales que vigila las rutas de infiltración comunista procedente de la parte oriental de Laos.

"Tenemos todo bajo control", dijeron por radio anoche desde su fortaleza triangular de arcilla y maderas en el valle de Ashau, cerca de la frontera laosiana a unos 96 kilómetros al noroeste de Da Nang, centro aéreo y base de la infantería de marina de los Estados Unidos.

Dos o más compañías comunistas lanzaron el ataque a las 2 de la madrugada descendiendo desde cerros boscosos a lo largo de la frontera. Al terminar el día abandonaron sus esfuerzos y rompieron contacto antes del amanecer. No se informó inmediatamente si habían habido bajas.

Sin embargo, las bajas totales de los comunistas la semana pasada fueron las más altas de cualquier semana de este año, según se informó -1.662 muertos y 193 capturados.

SE INICIARÁN EN ABRIL CURSOS DE CAPACITACIÓN PARA SUBSECRETARIOS

NUMEROSOS POSTULANTES

El Cnl. Carlos Alcoveza Melgarejo, titular de Hacienda, ha cursado invitaciones a los Subsecretarios de Estado y Gerentes de Empresas Estatales, a fin de que participen en unos cursos de capacitación que estarán a cargo de Chester Guthrie.

Dicha invitación señala que los cursos se iniciarán el próximo cuatro de Abril bajo la dirección de Chester Guthrie, actual Director Asociado de la Oficina Nacional de Archivos del Gobierno de los Estados Unidos, quien tratará el tema: "Los Sistemas Modernos de Administración de Empresas Estatales".

La invitación cursada a los altos funcionarios estatales tiene el propósito de interiorizarlos de los últimos procedimientos de la técnica administrativa que se emplea en países desarrollados.

OTRO CURSILLO

El Ministerio de Hacienda informó ayer a la prensa que otro cursillo para funcionarios que tienen a su cargo la Dirección Administrativa de los Ministerios o de las Jefaturas de Departamentos Administrativos, se iniciará el próximo once de Abril. Estos cursillos versarán sobre el tema: "El Manejo de Oficinas y Trámite de Operaciones de los Organismos Estatales", los mismos que a lo largo de tres semanas estarán a cargo de Chester Guthrie.

El Brasil discrepa con EE.UU. respecto a poderes de la OEA

PANAMA, 9 AP) - Brasil chocó con Estados Unidos hoy al tratarse la cuestión de soluciones pacíficas de disputas.

Brasil dijo que la proposición norteamericana para modificar el actual sistema estimulará las controversias entre las naciones de América.

El jefe de la delegación brasileña, Antonio F. Azevedo Da Silveira, puso en duda la facultad de la Comisión Especial de la OEA para alterar el sistema que actualmente establece la cartapara tratar las disputas en el hemisferio.

Dijo que sólo puede hacerse por un nuevo tratado entre las naciones americanas.

No hubo réplica inmediata por la delegación de Estados Unidos.

Ward P. Allen, Subjefe de la Delegación norteamericana, abandonó la reunión del Subcomité Político tan pronto concluyó de hablar el delegado brasileño.

Se ignora si refutará los argumentos de Brasil al reanudarse la reunión del subcomité a las 16.00.

Azevedo Da Silveira atacó la propuesta norteamericana luego de presentar la posición de Brasil en relación con la cuestión de fortalecer a la OEA, diciendo que "ningún país puede colocar ninguna parte de su soberanía nacional en las manos de un cuerpo político".

Azevedo dijo que "no podemos transformar un cuerpo político deliberativo en un tribunal. carecemos de competencia para ello".

Comenzó sus observaciones afirmando que Brasil considera "inaceptable" la propuesta norteamericana. Dijo que la propuesta sobre solución pacífica de disputas, permitirá a una de las partes en una disputa o aun a un tercero llevar el conflicto al consejo de la organización, y una vez que las partes estuviesen de acuerdo con el procedimiento el consejo tendría poderes adicionales para resolver el diferendo.

Esta propuesta, según dijo, surge de la oposición norteamericana al Tratado de Bogotá, que actualmente gobierna el manejo de las disputas en el hemisferio.

Azevedo afirmó que EE.UU. trata de modificar ese tratado -que Washington no ha ratificado- al proponer cambios en la carta de la OEA.

El vocero brasileño dijo que la propuesta "perturbará profundamente nuestro sistema", instó a estimular la solidaridad continental en lugar de adoptar rígidas normas que no serán aceptadas y que conducirían a una fragmentación a la que no queremos ser llevados".

Sobre la nueva estructura de los consejos de la OEA, manifestó que su país propone que cada consejo tenga una o más comisiones permanentes de trabajo técnico. Recalcando la creciente importancia de la ciencia, anunció que Brasil tendrá su primer agregado científico en Washington.

En cuanto al consejo de la organización, sugirió que se le dé el nombre de Consejo Permanente.

En cuanto a la posición de Brasil sobre la nueva estructura de los consejos, dijo que es preciso "que no se convierta a la OEA en una organización nómada".

Refiriéndose a la solución pacífica de controversias, Azevedo manifestó que las controversias americanas son un largo proceso histórico que ha entrado ya en fase de liquidación y que no debe reabrirse.

Expresó que el problema involucra el problema mayor de las soberanías y que por ello debe solucionarse mediante un tratado.

El delegado dijo que "si el Pacto de Bogotá no nos satisface, debemos negociar un nuevo pacto. Pero no hacer que un cuerpo deliberativo modifique ese pacto".

Abogó para que el consejo de la OEA prepare un proyecto de nuevo tratado sobre soluciones pacíficas "que coordine las voluntades nacionales".



He aquí el fuselaje totalmente quemado de un avión DC-8 de la compañía Canadian Pacific que se estrelló en las cercanías del aeropuerto de Tokio, al acercarse a él para aterrizar. Este accidente ocurrió apenas 24 horas después del sufrido en un lugar próximo, por un avión de la BOAC. El accidente de la Canadian Pacific costó la vida de 64 de las 72 personas que iban a bordo del DC-8 (AP Wirephoto).

GUILLERMO FRANCOVICH ABANDONO REUNIONES DE LA OEA EN PANAMA

EL PRESIDENTE DE LA DELEGACION BOLIVIANA EN LAS REUNIONES DE LA OEA SERA SOMETIDO A UNA INTERVENCIÓN QUIRURGICA DE URGENCIA EN RIO DE JANEIRO.

El presidente de la delegación boliviana que concurre a las reuniones de la comisión preparatoria para la modificación de la Carta de la OEA, señor Guillermo Francovich, ha retornado a Río de Janeiro para ser sometido a una urgente intervención quirúrgica.

El señor Juan José Vidaurre, Asesor General de la Cancillería, y el delegado Remberto Capriles quedaron a cargo de la representación boliviana en las reuniones preparatorias para la modificación de la Carta de la OEA.

PERMISOS DE VUELO

La Embajada del Ecuador ha solicitado a nuestro Gobierno permiso para que un avión de la Compañía Ecuatoriana de Aviación sobrevuele por nuestro territorio y realice un eventual aterrizaje. El avión de la Compañía Ecuatoriana de Aviación es un Douglas DC-6 que volará los días 11, 12, 18 y 19 del presente mes.

El avión conducirá a la delegación ecuatoriana al IX Congreso de la Conferencia Turística de América Latina que se realizará en Montevideo.

Por su parte, la Embajada del Paraguay también ha solicitado a nuestra Cancillería, autorización para el vuelo de un avión Douglas T-41 por el territorio nacional, con el objeto de traer una delegación estudiantil boliviana que viajó al Paraguay desde Santa Cruz. El avión aterrizará en la ciudad cruceña el 13 del presente mes.



Los 124 pasajeros que iban a bordo de este avión Boeing 707, de la BOAC, fallecieron cuando chocó contra el Monte Fuji, poco después de salir del aeropuerto de Tokio (AP Wirephoto).

Continúan las violentas manifestaciones anticomunistas en capital de Indonesia

SINGAPUR, 9 (AP) - Saltando sobre barricadas de alambres, unos 10.000 estudiantes indonesios

anti-comunistas ocuparon hoy el edificio de Educación en Jakarta en el segundo día consecutivo de ataques contra las oficinas del Gobierno, según informaron fuentes de confianza en Singapur.

Posteriormente, unos 3.000 de esos estudiantes ingresaron a la fuerza al Parlamento y presentaron a sus miembros demandas para que los comunistas sean expulsados del Gobierno, añadieron los informantes.

Manifestantes estudiantiles anti-comunistas en Jakarta atacaron y saquearon ayer las oficinas de la agencia noticiosa Hsin Hua, de China Comunista, según informaciones traídas por viajeros.

Los estudiantes anti-comunistas han estado exigiendo en semanas recientes que los corresponsales comunistas chinos dejen de escribir "mentiras maliciosas" respecto a Indonesia.

Las fuentes con contactos en Indonesia afirmaron que el Ejército toleró las manifestaciones. Como prueba de esto citaron informes sobre cómo los soldados actuaron en manifestaciones comunistas y anticomunistas el martes.

Cuando 200 a 400 estudiantes comunistas atacaron la Embajada norteamericana, los dispersaron luego que los estudiantes rompieron ventanas e incendiaron tres vehículos.

Pero cuando 8.000 estudiantes saquearon la Cancillería, arrastrando los muebles a la calle y quemándolos, los soldados "sólo miraban sonriendo" según una fuente.

La radio de Jakarta dijo que Sukarno y Subandrio visitaron durante la mañana el edificio para inspeccionar los daños. Añadió que los estudiantes sacaron documentos importantes de los archivos,

incluso cartas de acuerdos con países extranjeros.

Tres tanques fueron estacionados en la cancillería y se cerraron sus accesos con alambre de púa, al igual que el Ministerio de Educación.

Se repatriaría a 100 familias de la Rep. Argentina

El delegado de las 75.000 personas que viven en las "Villas Miseria" de Buenos Aires y que tienen deseos de regresar al país, ha obtenido del Director de Colonización el ofrecimiento de repatriar a 100 familias para destinarlas al oriente boliviano.

Pérez Vircochea, de quien publicamos declaraciones en nuestra edición del pasado martes, está realizando entrevistas con las autoridades nacionales para solucionar el grave problema que confrontan los miles de ciudadanos bolivianos que viven en condiciones pésimas en la capital argentina.

En la oficina de colonización, le ofrecieron estudiar, en un largo plazo, la repatriación de 5.000 personas. Las posibilidades del país no permiten que se repatrie el total de bolivianos que desean regresar.

Ante el Ministerio de Defensa, Pérez está planteando el agudo problema que representa la existencia de 19.000 jóvenes en edad militar que, si no retornan, deben prestar su servicio militar en el ejército argentino.

DOS SEMANAS EN EL ESPACIO LOS CANES DE RUSIA

Moscú, 9 (AP).- Se presume que hoy cumplieron dos semanas en el espacio los dos cosmonautas rusos y que mediante ellos los científicos soviéticos han obtenido más datos sobre la región espacial por donde el hombre tendrá que pasar para llegar a la Luna.

Pero nada más se ha dicho aquí sobre Vetoyok (brisa) y Ugolek (carboncito) desde hace una semana, después que recibieron extensa publicidad en la prensa y la televisión rusas durante algunos días.

Sin embargo, este extenso silencio no tiene necesariamente significación en un sentido o el otro. Las autoridades soviéticas dan informes en materia de espacio cuando ello viene bien a sus proyectos. La próxima noticia sobre los canes podría producirse esta noche misma, o dentro de una semana, o quizá al cabo de una espera mucho más prolongada.

En Moscú se rumorea que Brisa y Carboncito permanecerán largo tiempo en la nave espacial Cosmos 110 (quizá durante un mes). Están siendo alimentados con una "pasta" que les inyectan directamente en el estómago y parece que cuentan con una cantidad adecuada de alimento.

FUE DESCUBIERTA UNA CONSPIRACION CONTRA CASTELLO BRANCO EN BRASIL

Río de Janeiro, 9 (INTER PRESS SERVICE).- La denuncia de un oficial cuya identidad no ha sido revelada, permitió abortar una conspiración contra el gobierno de Castello Branco, localizada en Río Grande del Sur y considerablemente extendida a varios estados según las informaciones de fuente oficial.

De acuerdo con el Servicio Secreto Militar de Río Grande, el estallido de la rebelión estaba previsto para este mes. Han sido detenidos ocho oficiales del Tercer Ejército vinculados al movimiento revolucionario y la policía continúa realizando procedimientos en todo el Estado.

El informe preliminar ha sido elevado ya al Gral. Justino Alves Bastos, Comandante Militar Rio-grandense y al Gobernador Ildo Meneghetti, que se encontraba hoy en Río de Janeiro.

De acuerdo con declaraciones formuladas por Alves Bastos, la rebelión debía comenzar el sábado con la ocupación de varios cuarteles de Porto Alegre, capital del Estado, y respondía a orientaciones del ex diputado federal Leonel Brizola, exiliado en el Uruguay desde el golpe que derribó al gobierno de João Goulart. Según Alves Bastos, los conspiradores habrían tenido programado el asesinato del gobernador Meneghetti, del Comandante de la Sexta División de Infantería, General Aragao, y de otras autoridades estatales. Los jefes de la rebelión serían los coroneles Atilla Escobar, expulsado de la policía

de Río Grande, y Avelar, que ocupó la jefatura del Departamento Federal de Seguridad Pública durante el gobierno de Goulart. Según las informaciones manejadas por

los servicios militares y policiales, el esquema de la rebelión incluía a efectivos militares de las ciudades de Passo Fundo, Montenegro y Santa María.

FUERZAS VISCOSAS EN EL COSMOS PODRIAN ESTAR DEFORMANDO A LAS ESTRELLAS DENOMINADAS GALAXIAS

Pasadena, California, 9 (AP).- Parece que hay inmensas "fuerzas viscosas" en el cosmos que han deformado algunos de esos conglomerados de estrellas denominados galaxias.

Las fotografías de 338 galaxias

de formas raras, que acaban de ser publicadas por el Instituto Tecnológico de California, muestran a esas enormes agrupaciones de lustros retorcidas en forma de tirabuzón y a veces unidas entre sí por puentes de materia gaseosa.

Joven esposa dió a luz trillizos en ciudad limeña

Lima, marzo 9 (AFP).- Una joven esposa dió a luz a trillizos en esta capital. La señora, de diecisiete años, tuvo el triple alumbramiento en un hospital de Lima, el día de ayer.

La madre, Narda de Salgado, se encuentra en buen estado de salud así como sus bebés, todas mujercitas, quienes por motivos de precaución se hallan en incubadoras.

El Dr. Halton C. ARP, que organizó la edición del "Atlas de Galaxias peculiares", dice que las fotografías "apuntan a la existencia de fuerzas hasta ahora desconocidas o que anteriormente no han sido tomadas en cuenta. Manifiesta a modo de ejemplo que las deformaciones y extrañas uniones que muestran algunas de las galaxias anormales, sugieren que en algunos casos están presentes fuerzas "viscosas".

Algo viscoso es aquello que es pegajoso, que puede estirarse mucho, como la melcocha, por ejemplo.

Una fotografía publicada por el Instituto de Tecnología al anunciar la edición del Atlas muestra dos brillantes globos de luz, del mayor parte un brazo espiral que envuelve al menor.

ARP dice que "cuarenta años después de haberse descubierto que las galaxias son las mayores unidades de materia en el Universo, todavía no conocemos mucho acerca de la manera en que se forman ni como evolucionan, ni que fuerzas son responsables de las formas características que tiene".

Manifiesta que tiene la esperanza de que el nuevo Atlas de galaxias raras pueda servir para la mejor comprensión de la evolución y estructura de las galaxias.

Normalmente las galaxias son inmensos discos redondos y ovoides formados por centenares de millones de estrellas y materia gaseosa y a veces tienen ramas espirales a su alrededor. Las galaxias publicadas en el Atlas de ARP se diferencian de las otras en el hecho de que parece como si fueran desconocidas -las hubieran deformado.

Algunas son tan grandes que un rayo de luz (a la velocidad de la luz es de 360.000 kilómetros por segundo) demoraría centenares de millones de años en ir de una punta de una de ellas hasta el otro extremo.

La mayoría está tan lejos de la tierra, que la luz que vemos fue emitida por ellas hace 30 millones o 300 millones de años. Y además todas son demasiado tenues para ser vistas sin el auxilio de telescopios.

La mayoría de esas galaxias fueron fotografiadas con el telescopio Hale, de 500 centímetros, del observatorio del Monte Palomar. ARP es uno de los astrónomos del observatorio.

POR BILL WILSON



La maniobra de ataque del Geminis-6 norteamericano con otra astronave en pleno espacio a fines de octubre de 1965 se llevó a cabo por medio del siguiente procedimiento. Primero se lanzó el vehículo de ataque Agena a una órbita circular (la línea sólida del grabado) fijada a 298 kilómetros de altura. Unos 100 minutos después, fue lanzado el Geminis-6, con los astronautas Schirra y Stafford a bordo, y puesto en una órbita elíptica (la línea quebrada). Al llegar al punto designado X, el piloto del Geminis encendió uno de los cohetes de maniobras y colocó a la astronave en una órbita circular. A medida que los astronautas fueron maniobrando su vehículo hacia una órbita más alta, comenzaron a acortar la distancia que los separaba del otro destinado para el ataque. Los dos pilotos espaciales se guiaron por su propio radar y por la información recibida de las estaciones terrestres al hacer las maniobras rectificatorias necesarias para interceptar el Agena que no llevaba tripulantes. Cuando la distancia que los separaba quedó reducida a 67 kilómetros, los astronautas lanzaron un poderoso cohete motor que con un solo impulso los colocó delante del Agena y con la proa frente a este. Las dos naves se encontraban en ese momento en la misma órbita y a la misma velocidad, unos 32.000 kilómetros por hora. Sin embargo, no se sentía el movimiento y ambas parecían estar como colgadas en el espacio. La tripulación del Geminis fue acercándose al Agena mediante ligeros impulsos a corto emitidos por sus cohetes de maniobras. El encuentro y el ataque quedaron terminados cuando el tubo del Geminis quedó insertado en el cuello del Agena. Más tarde las dos astronaves se separaron. El Agena hizo otras maniobras dirigidas desde la tierra por las estaciones controladoras y el Geminis-6 retomó a nuestro planeta.



ES UN HECHO

RELIQUIAS DE TERRORISMO POLITICO EN LA ARGENTINA

Buenos Aires, 9 (INTER PRESS SERVICE).- Una investigación policial relacionada con un asalto cometido en la ciudad sureña de Bahía Blanca, podría nuevamente en actualidad un grupo nacionalista que se consideraba prácticamente disuelto. Se trata del movimiento nacionalista Tacuara que hace culto a la violencia. Acabaría de ser descubierta en la citada ciudad un depósito de material de propaganda, en donde se habrían encontrado además importantes documentos relacionados con la organización, instrucciones para actos de terrorismo, planos y proyectos diversos relacionados siempre, e con esa actividad.

"Constituímos un ejército popular en un país ocupado por fuerzas extranjeras", dijo meses atrás en una "secreta conferencia de prensa", Patricio Errecalde Pueyrredon, Secretario General del entonces ya considerado deshecho Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara. Y agregó a continuación: "somos la única organización para-militar que existe en el país con entrenamiento y armamentos. Estamos capacitando gente con sentido revolucionario".

Hoy, lo que queda del Movimiento Tacuara es una extraña mezcla de guerrillerismo antinyanqui, peronismo y antisemitismo. En realidad, para entender las complicadas evoluciones ideológicas de este grupo, hay que retroceder a 1956, año de su fundación. En aquella época el grupo se proclamó de ideología "católica y tradicionalista, pero económicamente comunitaria". Pero fue recién dos años más tarde, en 1958, cuando "Tacuara" alcanzó su máximo apogeo: entonces se reclutaban adherentes con el fin de combatir en las calles contra los partidos de enseñanza laica y controlada por el Estado. La intensa movilización estudiantil ocurrida en aquella oportunidad, era un caldo de cultivo favorable para el surgimiento de un grupo de las características del Tacuara. En los mejores colegios católicos se reclutaban "iracundos", cuyos nombres no pocas veces estaban vinculados a los sectores más altos de la aristocracia de Buenos Aires. Aquella fue la época "oligárquica" de Tacuara, como lo señaló más tarde uno de sus dirigentes que terminara ingresando en las filas del marxismo. Una vez concluida aquella lucha estudiantil, calmados los ánimos, desaparecidas las grandes grescas callejeras donde Tacuara hizo sus primeras experiencias en el campo de la violencia, sus filas comenzaron a ralearse y más aún a cambiar la composición de sus cuadros para aquel entonces se calculaban en unos

doscientos muchachos que no pasaban de los 20 años. Los integrantes de la alta y mediana burguesía fueron siendo suplantados por nuevos contingentes de jóvenes provenientes de las clases medias bajas, comenzó así a cambiar el sentido ideológico original de este grupo. Un conocido periodista, analizando ese cambio, señaló: "comenzaron a entrar los peronistas jóvenes que querían pelear".

En esa época, su jefe Alberto Ezcurra Uriburu, de 24 años, (descendiente en línea colateral de la esposa del caudillo federal Juan Manuel de Rosas y del General Uriburu, fascista que derribó al presidente argentino H. Irigoyen), expresaba: "La actual crisis del país no es de hombres, de nombres o de partidos, sino la crisis definitiva del régimen liberal-burgués. Nuestro movimiento procura instaurar un nuevo orden, es cristiano en cuanto afirma la primacía de los valores espirituales del hombre y de la sociedad, y socialista por su concepto económico social anticapitalista, revolucionario y comunitario, y es nacionalista en cuanto sostiene a la Nación como unidad social suprema". Sin embargo, poco después estos esquemas se venían abajo y se desataba una lucha ideológica que en más de una oportunidad llegó a las vías de hecho entre los integrantes del Movimiento,

En 1962, más de un centenar de militantes se separó de Tacuara y formó un nuevo movimiento llamado "Guardia Restauradora Nacionalista". Este grupo, en el que se refugiaron los sectores más ligados a la alta burguesía y aristocracia argentina, reivindicaba una posición ortodoxamente derechista y antisemita y acusaba a los "Tacuara" de peronistas y trostkistas. Las divisiones prosiguieron y un nuevo grupo se desprendió originando el más radicalizado Movimiento Nacionalista Revolucionario Tacuara, de evidente contenido ideológico marxista. Poco después, Joe Baxter "Jefe militar" de la organización original produciría un nuevo desprendimiento izquierdista: Baxter y su grupo asaltaron el policlínico bancario en una operación comando que sacudió al país y se llevaron diez millones de pesos argentinos dejando un saldo de dos muertos en el terreno. Ese hecho arrastró a la plana mayor de su movimiento a la cárcel. Baxter consiguió huir y en increíble viaje ideológico también llegó a Vietnam y se sabe que allí lucha para el Vietcong con un grado militar.

SR. ARQUITECTO SR. CONSTRUCTOR SR. PROPIETARIO

¡AHORA!

TIENE USTED LA
POSIBILIDAD DE
OFRECER ALGO
DIFERENTE EN PISOS...

tapiFlex

tapisom

LA NUEVA CONCEPCION PARA PISOS HACE QUE UD. LOGRE PLANIFICAR Y DIVERSIFICAR MEJOR SUS CONSTRUCCIONES!

LAS CUALIDADES TECNICAS, PRACTICAS Y DECORATIVAS DE ESTE PISO, LE OFRECE A USTED ALGO DISTINTO DE LO QUE HASTA HOY EXISTIA EN PLAZA!

SUS PRECIOS INMEJORABLES Y CALCULADOS LE PERMITEN DAR UN PRESUPUESTO EQUIPLICATIVO.

Consultefnos, llámenos a:

COSMET LTDA
POTOSI 1126
TEL. 22716

CASA MALKY
AV. CAL. STA CRUZ 308
TEL. 29964

ALMACENES G y G
POTOSI 1146
TEL. 19942

... Y LE DAREMOS TODA LA INFORMACION QUE UD. REQUIERA.

**¡Créditos Fabulosos!
25% Rebaja para estudiantes**

VARIG

Régimen comunista de Cuba presiona a los jóvenes para que no asistan a la Iglesia

LA HABANA, 9 (AP).- En semanas recientes se han intensificado los argumentos en el sentido de que el Gobierno Comunista de Cuba está presionando a los jóvenes para que no vayan a la Iglesia.

Uno de los motivos para creer esto es un nuevo programa llamado "EL PLAN DE LA CALLE", por el cual se cierran numerosas calles en centros urbanos de toda la isla, para que los jóvenes puedan utilizarlas para jugar beisbol, fútbol, vólibol, cáncas, patinar, bailar, etc.

Los críticos dicen que el plan es magnífico, excepto que únicamente está en efecto los domingos por la mañana, cuando los jóvenes irían normalmente a la Iglesia.

La prensa, radio y televisión controladas por el Gobierno, han dedicado los mayores esfuerzos a la publicidad del programa y a estimular a los niños para que se unan a sus "compañeritos" en las calles.

"Ellos (los del Gobierno) están haciendo un buen trabajo para alejar a esos muchachos de la Iglesia y de sus hogares en esas horas importantes del domingo", comentó un sacerdote católico. "Esos muchachos crecerán con poco conocimiento y sin respeto alguno para la fiesta dominical".

Otras actividades, tales como carreras de motocicletas, competencias de pesca, exposiciones de labores artísticas de los escolares, desfiles y actividades campestres, son también señaladas para los domingos por la mañana.

Aunque la asistencia no es obligatoria a esos actos, reciben tanta publicidad del Gobierno cada uno de ellos que resulta difícil a los padres negar las peticiones de los hijos para participar con los otros jóvenes, dijeron sacerdotes.

El trabajo "voluntario" en las granjas estatales o las fábricas, también se realiza el domingo por la mañana, en gran parte a cargo de jóvenes.

Un sacerdote señaló que sin embargo todavía hay muchos padres que todavía insisten en la instrucción religiosa, tal como la del catecismo, y en la asistencia a misa del domingo por parte de sus hijos.

"Pero la disminución de la asistencia a misa desde que comenzó el plan de la calle es innegable", dijo.

Los cubanos, aunque generalmente son católicos, nunca han sido un pueblo muy fervoroso, y los sacerdotes señalan que las actividades externas simplemente facilitan que los católicos incumplan con sus obligaciones religiosas.

Señalaron también que no ha habido incremento en la asistencia a la Iglesia en relación con el aumento de población.

La actitud oficial del Gobierno es de tolerancia de la Iglesia, "excepto cuando utilizan sutiles métodos anti-religiosos como éste", dijo un sacerdote.

El 20 de junio viajará a URSS Pdte. De Gaulle

PARIS, 9 (AP). La visita oficial del Presidente Charles de Gaulle a la Unión Soviética se iniciará el 20 de junio, dijeron hoy fuentes bien informadas.

Los detalles del viaje, que durará unos 12 días, no han sido fijados aún. Están en marcha conversaciones para decidir los sitios principales que visitará. Desde luego, Moscú y Leningrado están en la lista.

Las fuentes manifestaron que de Gaulle ha expresado el deseo de visitar Volgogrado, para rendir homenaje a la defensa soviética de la ciudad, que se llamaba durante la guerra mundial Stalingrado.

Colombia-Ecuador firmarán un acuerdo de integración económica fronteriza

BOGOTA, 9 (AP).- La integración económica fronteriza de un área de 118.000 kilómetros, comprendidos entre Colombia y Ecuador, será el punto central del acuerdo de Rumichaca, que firmarán los jefes de Estado de las dos repúblicas el próximo sábado 12.

El plan quinquenal, con un costo de 90.677.000 dólares se desarrollará en una región con población campesina afectada por los problemas de minifundios y latifundios, que les impiden elevar sus niveles de vida.

El estudio de los asuntos comunes y unilaterales, además de la elaboración del proyecto, se demoró dos años, pero los técnicos se muestran hoy satisfechos de la labor que permitirá mejorar las condiciones económicas y sociales de un millón de habitantes de las dos naciones.

La reunión del Presidente de la Junta Militar del Ecuador, contra-Almirante Ramón Castro Jilón y del Jefe de Estado Guillermo León Valencia, se efectúa 46 años después de que otros mandatarios protocolizaron amigablemente las fronteras.

El programa, que incorporará vasta zonas al progreso, comprende 13 puntos para complementar y mejorar la electrificación, comunicaciones terrestres, aéreas y de telecomunicaciones conjuntamente con planes para dotar de alcantarillado y agua potable a las pequeñas poblaciones limítro-

fes que acrecen de esos servicios.

Aunque la economía está basada en el renglón agropecuario, los planificadores encauzaron sus estudios hacia una diversificación de las fuentes de ingreso, mediante la combinación del agro con el desarrollo de algunas pequeñas industrias, que proveerán recursos de trabajo.

El presupuesto se ha dividido en seis partes, que comprenden inversiones totales de cada uno de los países, las conjuntas y las que deben hacerse separadamente bajo la denominación de divisas, por causar erogaciones de éstas.

En lo agropecuario se adelantará la colonización del valle del Guamués, y avenamiento del valle de Sibundoy, en Ecuador. En Colombia, se fomentará la cría de ovinos y de ganado en Narino y Putumayo.

O.E.A. ABRIGA ESPERANZA DE QUE BOSCH PARTICIPE EN ELECCIONES PRESIDENCIALES DE DOMINICANA

WASHINGTON, 9 (AP).- La Comisión Especial de la Organización de los Estados Americanos para la cuestión dominicana expresó hoy su esperanza de que el ex Presidente Juan Bosch y sus partidarios entren en las elecciones del 1 de junio.

Un informe de la comisión formada por los Estados Unidos, Brasil y El Salvador, reconoce que hubo "una señalada mejora en cuanto se refiere al mantenimiento del orden público" desde la terminación de la huelga general del mes pasado.

El informe que cubre los acontecimientos desde entonces hasta el presente, señala que "siguen existiendo dudas acerca de si el Partido Revolucionario Dominicano-evidentemente una de las agrupaciones políticas más importantes-participará en las elecciones".

Según el Acta Institucional que puso fin a la contienda armada del año pasado deben celebrarse elecciones para el 1 de junio con el objeto de instaurar un nuevo Presidente, integrar las cámaras legislativas y seleccionar autoridades comunales.

El informe está firmado por los embajadores Imar Penha Marinho del Brasil, Ramón de Claumont Dueñas, de El Salvador, y Ellsworth Bunker, de los Estados Unidos.

Expresa que el líder del PRD, Bosch, "ha alegado en varias oportunidades que los miembros de su partido no han podido realizar actividades políticas debido a las persecuciones que han llevado en contra suya ciertos elementos que, supuestamente, incluyen a ciertos miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía".

LA CHINA ROJA REVISASU POLITICA EXTERIOR

WASHINGTON, 9 (AP) - Funcionarios del Departamento de Estado dijeron hoy que la China está llevando a cabo, aparentemente, una amplia revisión de su política exterior después de una serie de reveses en el exterior.

Pekín ha llamado a cierto número de sus embajadores en zonas grandemente separadas, dijeron los funcionarios.

Notaron también que el Canciller Chen Yi desapareció de la vista pública por cierto tiempo. En los últimos dos días, sin embargo, Pekín ha informado nuevamente de su presencia en la capital.

Esta información fue proporcionada en una reunión del Departamento de Estado para informar a los representantes de organizaciones no-gubernamentales, en los Estados Unidos.

Al informar sobre la revisión de la política exterior por Pekín los funcionarios declinaron pronosticar el resultado -si la China suavizará su fuerte línea hacia el oeste o se hará más agresivo.

INTERESADOS EN DEPARTAMENTOS

PREVENCION

Se previene al público en general que, la señora ALICIA DE LAVADENZ, ocupante de la casa No. 1360 de la calle Jorge Sáenz, Zona de Miraflores, no puede transferir el todo ni parte de la casa, porque se encuentra en tela de juicio en los tribunales ordinarios. Caso de que ingresara un tercero, tendrá que responder de los daños y perjuicios que ocasione.

La Paz, 9 de marzo de 1966
EL PROPIETARIO

TECLES HADEF

CON RODAMIENTOS A BOLAS
ESFUERZO MINIMO
DIMENSIONES MINIMAS
PESO REDUCIDO
RESISTENTE A LOS GOLPES
NO NECESITA MANTENIMIENTO
CAPACIDAD: DE 0,5 A 6,5 TON.

TECLES DE TRACCION
CON GRAN BRAZO DE PALANCA
HASTA 800 KGS.

HANSA LTDA.
SECCION TECNICA
Tels. 25219-12416-7-1461

AVISO DE REMATE

El Dr. Ezequiel Block Melgar, Juez de Partido 5o. en lo Civil de la Capital,...

Por el presente aviso de remate, hace saber al público en general, que por auto de 24 de febrero pasado, se ha señalado el día QUINCE DE MARZO próximo, a horas QUINCE para el verificativo del remate en subasta pública del inmueble situado en la Avenida Víctor Santa Cruz, sin número, de esta ciudad, sobre la base de su tasación catastral de VEINTICINCO MIL SETENTA PESOS BOLIVIANOS (\$b. 25.070.-); por tenerse así ordenado dentro del juicio seguido por Emma Vega, sobre necesidad y utilidad.

Los interesados en el mencionado remate pueden concurrir el día y hora señalados a la tribuna de Remates del Palacio de Justicia, previo el empoce de ley.-

La Paz, 3 de Marzo de 1966.

Santiago Berrios Caballero, Secretario del Juzgado 5o. de Partido en lo Civil. La Paz-Bolivia.

NUEVAMENTE EN BOLIVIA

LLANTAS Y CAMARAS

DUNLOP

DURAN MAS

Distribuidores para Bolivia

MARTIN

Av. Illimani 1987 1989 Calle La Plata 1336
LA PAZ ORURO

Agentes

Soc. AGRICOLA COMERCIAL Calle Santibañez 3867
COCHABAMBA

Agencia TARDIO 24 de Septiembre
Edificio ZELLER
SANTA CRUZ

PROSIGUE LA HUELGA PARCIAL DE FERROVIARIOS DEL SUD DEL PAIS

Santa Cruz, 9 (ANF).- La huelga de los trabajadores ferroviarios del sud, que paralizó el tramo vial San Antonio-Yaculba, aún se mantiene en pie aunque en forma parcial, pese a la intervención del Ministro de Obras Públicas.

Mientras algunos sindicatos, Santa Cruz y Charagua, acogieron la propuesta ministerial, otros la rechazaron manteniendo el conflicto.

Los trabajadores solicitan el pago de reajustes, primas, servicios sanitarios, pulpería, etc.

ESCUELA DE PERIODISMO INICIO SUS LABORES.

Santa Cruz, 9 (ANF).- Se iniciaron las actividades lectivas en la Escuela católica de Periodismo de esta ciudad, en una ceremonia realizada en el salón de actos del Colegio Santa Ana.

Yuni Asamblea de Maestros Rurales

La Federación de Maestros Rurales de Yuni ha convocado a una asamblea para la reorganización de la directiva de dicho organismo. La convocatoria expresa:

Convocar a la "III Asamblea General" de Maestros Rurales del Distrito de Educación Fundamental de Yuni, para el 14 al 16 de abril para la renovación de la mesa directiva de la Federación practicando el voto universal, y recibir el informe de los delegados al V Congreso Nacional de Maestros Rurales.

Los puntos que cada entidad sindical deben traer para considerarlos en la Asamblea General son:

- Asunto Educativos.
- Asuntos Sindicales.
- Asuntos Económicos.
- Asuntos Sociales y de orden Profesional.
- Varios.

Invitar a representantes de la Federación Nacional, de la Federación Campesina y otros, en calidad de invitados fraternales.

Los señores profesores del Distrito, deberán constituirse el día 13 (miércoles) de abril para iniciar la Asamblea el día 14 y clausurar el 16 del mismo mes.

SE OFICIALIZO DONACION DEL PAPA AL BENI

Trinidad, 9 (ANF).- Monseñor Anasagasti, Obispo del Beni, recibió un mensaje de la Nunciatura Apostólica, en el que se confirma la llegada de los cinco mil dólares ofrecidos por Su Santidad, el Papa Paulo VI, para los damnificados de las inundaciones del Beni.

Monseñor Anasagasti respondió dicha nota agradeciendo el caritativo aporte del augusto pontífice, merecedor de los sentimientos de profunda gratitud del pueblo beniano.

Entre tanto las zonas afectadas por las inundaciones se recuperan paulatinamente. Pese a las lluvias de los últimos días, el nivel de las aguas no aumentó.

CONFUSION ENTRE LA GUARDIA DE SEGURIDAD Y DIC EN LLALLAGUA

Llallagua, PRESENCIA.- Llallagua, centro comercial y de recreo de las minas de Siglo XX y Catavi, cuenta con un buen número de efectivos de la Guardia Nacional de Seguridad Pública y una Jefatura Provincial de la DIC. Un pueblo de 30 mil habitantes, sin contar los campamentos mineros necesitaba de estos servicios. Pero lamentablemente ninguna de las dos Instituciones cumple su misión eficientemente.

No es de extrañar ver en las arterias principales de esta ciudad minera, pugilatos entre campesinos ebrios que obstruyen el tránsito. Es más, cuantas veces se ha visto a un carabiniero participando, como espectador, en espectáculos.

Lamentablemente reina gran confusión en lo que se refiere a responsabilidades entre ambas instituciones, ya que cuando quieren salirse del marco de sus atribuciones, intervienen en asuntos políticos, sindicales, criminales y de otro tipo.

Pasan, por otro lado, del cenar las casas que expenden alcohol puro y coca en sus mismas puertas o sobre las calzadas y nadie dice nada, más bien se está por convertir en un espectáculo recreativo para los transeúntes. Frente a esto, es necesaria la intervención de las autoridades superiores llamando la atención a sus subordinados en las minas, aunque también la alcaldía de Llallagua tiene su parte en esto.

APERTURA DE REGISTROS CIVICOS EN CHUQUISACA

SANTA CRUZ, 9 (ANF).- Hoy se realizó la apertura de los registros cívicos en esta ciudad, una vez que fue constituida definitivamente la Corte Departamental Electoral.

Los funcionarios de este organismo juraron a sus respectivos cargos, procediendo inmediatamente a la designación de notarios cívicos entre los ciudadanos de las distintas zonas de Sucre. La Corte Departamental Electoral funcionará en las dependencias de la Prefectura Departamental.

Durante la organización de esta institución estuvo presente el vocal de la Corte Nacional Electoral, Dr. Napoleón Dorado.

CONTINUA CONFLICTO DE MAGISTERIO DE CHUQUISACA

Sucre, 9 (ANF).- Continúa sin solución los conflictos de los maestros urbanos y rurales de Chuquisaca. Mientras los primeros aún no recibieron la cancelación de sus haberes correspondientes al mes pasado; los segundos señalan que el jefe de la oficina de Educación Fundamental no cumplió sus promesas de pagar los sueldos devengados y otros conceptos.

Por estas razones, los maestros urbanos mantienen el paro de labores iniciado el lunes último, y el docente rural se resiste a iniciar las labores correspondiente al presente año.

El Dr. Hugo Poppe, Secretario Ejecutivo de la Federación Departamental de Maestros Urbanos de Chuquisaca, al referirse a la actitud de su gremio, señaló que

su Federación no hacía otra cosa que cumplir las determinaciones del último congreso de maestros, una de las cuales indica que el pago de haberes mensuales debe realizarse hasta el día cinco de cada mes.

RECAUDARA EN MEXICO FONDOS PARA EL BENI

Trinidad, 9 (ANF).- El Dr. Hans Dellien, destacado galeno beniano y ex-asesor de las Juntas Vecinales Departamentales, que actualmente se halla en México haciendo uso de una beca que recibió, envió un mensaje de solidaridad al Alcalde de Trinidad por los desastres de los últimos días, informándole que realizará en tierra mexicana una recaudación de fondos con destino a los damnificados del Beni.

CAMPESINOS DEL BENI SOLICITAN CREDITOS

TRINIDAD, 9 (ANF).- Representantes campesinos de varias regiones del Beni, especialmente de las zonas afectadas, solicitaron a la Prefectura realice las gestiones correspondientes a fin de iniciar una política crediticia, para superar los desastres ocurridos durante las inundaciones de los últimos días.

Los campesinos, en el memorial añaden que esta política será la que efectivamente conseguirá la superación de las actuales situaciones. Inclusive agregan sus resultados serían mejores a los de los planes de indemnización, aunque éstos "si llegaran serían bien recibidos".

OPOSICION AL TRASLADO DE OFICINAS DE LA MUNICIPALIDAD DE COCHABAMBA AL NUEVO EDIFICIO DE LA CULTURA

Cochabamba, 9 PRESENCIA.- Diversas instituciones cívicas y culturales se pronuncian contra la decisión del Alcalde Municipal, Teni. Francisco Baldi, de trasladar las oficinas administrativas de su despacho al edificio del Palacio de la Cultura, construido con fines de fomento a la cultura intelectual, artística y científica del pueblo.

La Sociedad de Escritores y Artistas que preside el Dr. Augusto Guzmán, sumándose a las reclamaciones formuladas por instituciones educativas y cívicas, manifiesta que los organismos de cultura y el pueblo mismo esperan del civismo del Alcalde, una resolución definitiva renunciando a la ocupación de ese inmueble con servicios del gobierno municipal.

Una nota enviada por los alumnos del Colegio Nacional "Sucre" sobre el particular expresa:

1.- El "Palacio de Cultura" fue construido exclusivamente para satisfacer las necesidades culturales de nuestra patria.

2.- La Alcaldía en esta su actitud, demuestra que se preocupa más por su comodidad, no obstante de poseer un edificio que fue construido exclusivamente para el cumplimiento de sus funciones.

3.- La idea de trasladar al "Palacio de Cultura" la Biblioteca y hacer de la sede de ésta, una nueva institución educativa sería uno de los actos más acertados de la Alcaldía.

INVESTIGAN UN ATENTADO

Cochabamba, 9 PRESENCIA.- Las autoridades de la DIC prosiguen con su labor investigadora para esclarecer el atentado dina-

mitero que experimentó el sábado pasado el domicilio de la Sra. Martha Cuellar Landivar, esposa del Gral. René Barrientos. Los terroristas colocaron una carga explosiva debajo del automóvil Volkswagen de propiedad de la Sra. Cuellar. El coche se encontraba en el garage sobre cuyo segundo piso están ubicados los dormitorios de la familia Cuellar. La explosión causó daños en el automóvil y las puertas del garage.

La Sra. Cuellar está separada del Gral. Barrientos, hace algún tiempo. Sus hijos María Rená, de 7 años; René Antonio, de 6 años, y Claudia Alejandra, de apenas ocho meses de edad sufrieron un fuerte arrebato a consecuencia del atentado.

La damnificada declaró a la prensa que no tiene idea de quienes o quienes pueden ser los autores del atentado dinamitero. "No puedo imaginarme tanta maldad - dijo - porque no tengo ninguna tendencia política; no tengo enemigos y en mi vida privada el Gral. Barrientos ya nada tiene en común conmigo, hace bastante tiempo que ni siquiera charlamos".

DELEGADOS A LA SIP

Cochabamba, 9 PRESENCIA.- Carlos Canelas a cuyo cargo se encuentra la reorganización del matutino "Los Tiempos", viajara a Caracas, para intervenir en la reunión del Comité de Defensa de la Sociedad Interamericana de Prensa, que tendrá lugar del 23 al 28 del presente mes. Llevará un informe acerca de la libertad de prensa en Bolivia a la caída del gobierno del MNR.

Universidad Mayor de San Andrés

La Universidad Mayor de San Andrés, hace saber que, previa la autorización otorgada por la Contraloría General de la República, pondrá en remate, el día dieciocho del presente, a horas once, una vagonea marca DODGE, No. 50782, modelo 58.

Los interesados deberán concurrir a la subasta, previo depósito del cinco por ciento (5%) sobre el monto de la base señalada de \$b. 22.000 en el Tesoro Universitario.

LUGAR DE LA SUBASTA: Oficina del Departamento Legal, (2o piso edificio Central).

La Paz, 2 de marzo de 1966

Lic. Teodosio Imaña Castro.
SECRETARIO GENERAL DEL RECTORADO

Incremento de obras de aguas potables para comunidades con ayuda de Alianza

Para llenar y financiar las necesidades de agua potable de comunidades, la Misión Económica de los Estados Unidos en Bolivia (USAID), y el gobierno de Bolivia bajo el programa de la Alianza para el Progreso, han convenido en financiar fondos por la suma de 146.000 dólares con este objetivo.

El desarrollo de abastecimiento de agua comunal tiene un efecto social inmediato, porque satisface una necesidad básica, virtual-

mente beneficia a cada miembro de un núcleo comunal, despierta un esfuerzo cooperativo comunal y complementa a los otros proyectos de desarrollo mayores.

La Dirección de Abastecimiento de Agua Comunal estará estrechamente ligada y ofrecerá su ayuda a la formación y organización de la Autoridad Nacional de Aguas, con la intención de que esta oficina sea eventualmente absorbida y forme parte de la Autoridad de Aguas a fines del año fiscal de 1967.

El Banco Interamericano de Desarrollo (BID) ha indicado que está listo para proporcionar ayuda en las operaciones de organización.

Por lo tanto, quedó convenido que el Gobierno de Bolivia iniciará y llevará a cabo la acción necesaria para organizar y crear una Autoridad Nacional de Aguas. USAID participará y colaborará al gobierno en este propósito hasta donde lo estipule el convenio, ayudando y buscando los medios y maneras para alcanzar el objetivo deseado.

CORTE SUPREMA DE JUSTICIA

CONVOCATORIA

La Excm. Corte Suprema de Justicia de la Nación requiere los servicios de un Auditor-Contador, para la organización y desenvolvimiento del Tesoro Judicial, con el haber mensual de \$b 2.000 (DOS MIL PESOS BOLIVIANOS). El término para la consideración de postulaciones es hasta el día 17 del mes en curso. Los interesados acompañarán copias de los documentos relativos, los mismos que les serán devueltos una vez que sean considerados.

Los que tengan interés en dicho cargo pueden apersonarse en esta ciudad a la Secretaría de la Presidencia de dicho Tribunal y los del interior de la República a la Casilla de Correo N° 211.

Sucre, 2 de Marzo de 1966

JORGE REYES NAVARRO
Secretario

COMUNICADO N°2 DE LA CORTE DEPARTAMENTAL ELECTORAL

Se pone en conocimiento de la opinión pública que a partir del día 3 del mes en curso se encuentran en funcionamiento las siguientes Notarías Electorales:

No. ZONAS	NOTARIOS	UBICACION
1 Central	Mario Fernández	Yanacocha 365
2 "	Mario Patiño	Potosí 876 Ier. piso Of. 10
3 "	Frollan Muñoz de la Barra	Ingavi Esq. Yanacocha 599
4 "	Ramón Zagarra Obregón	Comercio 994 Of. 9
5 "	Willy Moya Quiroga	Socabaya 340 Of. 45 4to. piso
6 San Pedro	Franz Galler Tudela	Cañada Strongest 1655
7 San Pedro	Eugenio Rodríguez	Almirante Grau 378
8 San Pedro	José Palacios Ustarez	Almirante Grau 525
9 San Sebastián	Alfonso Alcázar Jiménez	Av. América 171
10 "	Rolando Helguero	Av. América esq. Figueroa
11 "	Armando Varela Molina	Av. Kennedy 458
12 El Rosario	Arturo Palacios Alcázar	Illampu 723
13 "	Jorge Jemio Clavel	Figueroa 806
14 Chifini	Víctor Lázarte	Villamil de Rada 115
15 "	Enrique Daza Ríos	Sagárnaga 392
16 Parque Belén	Edmundo Arce Oros	Calle Calderón 342
17 Zona Norte	Francisco Aguirre	Pedro Kramer
18 Challapampa	Raúl Villalpando Ordoñez	Larecaja 260
19 Sopocachi	Raúl Villamueva	Plaza España 2605 f. surtidor
20 Sopocachi bajo	Luis Antequera	Av. Ecuador 2394
21 Obrajes	Reynaldo Tellería Pérez	Plaza Vidaurre (Obrajes)
22 Calacoto	Edgar Montesinos Pino	Av. Ballivián (entre 18 y 19)
23 La Portada	Jorge Centellas Morales	El Tejar Calle 6
24 Miraflores	Napoleón del Castillo	Pinilla esq. Burgoa 24
25 "	Wilmer Tejada	Av. Busch esq. Guatemala 1187
26 " bajo	Eldy de García	Claudio Sanjines 1578
27 Parque Villarroel	Martha Foronda Troche	Final G. Lanza Callejón No. 9
28 Villa Pabón	Enrique Paredes	Av. La Bandera esq. Colón 1568
29 Villa San Antonio	Sebastián Tórrez Patón	Calle No. 3 s/n.
30 Chuquiaguillo	José Centellas	Villa El Carmen
31 Villa Fátima	Victor Vargas	Calle No. 2 frente surtidor
32 Villa Copacabana	Elias López García	Pasaje San Antonio No. 4
33 El Alto	Justo Pérez Peñaranda	Plaza Ballivián 13
34 El Alto	Marcelino Guibarra	Villa Dolores
35 Munaypata	Wiler Carvajal López	San José 110
36 Villa Victoria	Abel Delgado	Virrey Toledo 49
37 Cementerio	Luis Linares Centellas	Baptista frente Cementerio
38 Los Andes	Mario Viscarra Prieto	Los Andes 1 callejón 100
39 Garita de Lima	Federico von Borries	Maximiliano Paredes 509
40 Nueva Potosí	Emigdio Jiménez	Villamil de Rada s/n.
41 Tembladerani	Ginés Alberto Pasteñ	Final Av. B. Aires s/n.
42 Pura Pura	Armando Quisbert	Final Montes esq. Vásquez 60
43 Vino Tinto	Felix Calle	Chacaltaya 365
44 Villa Salomé	Trifón Vásquez	Ciudad del Niño
45 Gran Poder	Alejandro Irusta	Máx Paredes 821
46 Achacicala	José García	Achacicala 128 f. matadero
47 Buenos Aires	Bernabé Correa B.	Indaburu No. 50
48 Villa Victoria	Max Espinoza	Calle Rojas No. 35
49 Calle Yungas	Ernesto Aguilar Alarcón	Yungas Esq. Tejada Zorzano 897
50 V.G. Villarroel	Carlos Sandallo Lima	Calle No. 3 Casa No. 20
51 San Jorge	Dario Fernández M.	Club de Tiro Busch S. Jorge.

La Paz, 9 de marzo de 1966.

Dr. Julio Zapata Zurita
SECRETARIO DE LA CORTE DEPARTAMENTAL ELECTORAL

Dr. Guillermo Etienne Pelaez
PRESIDENTE DE LA CORTE DEPARTAMENTAL ELECTORAL



"Yo"



IBERIA
LINEAS AEREAS DE ESPAÑA

¿Quién recibe aún mayor atención que el pasajero de Iberia?

Entre a EUROPA por su verdadera puerta: MADRID volando en los JETS DC-8 Turbo Fán
Rápido servicio a BOGOTA, CARACAS, SAN JUAN, PUERTO RICO
Fáciles e inmediatas conexiones para toda EUROPA
Grandes facilidades de crédito

INFORMES Y RESERVAS

Samuel marín pareja

AGENTE GENERAL

Colón 282, Edificio Cía. Boliviano de Seguros. Casilla 1053. Cables: IBERAIR

Concluyeron estudios para establecer un puerto boliviano sobre el río Paraguay

UNA EXPEDICION MIXTA BOLIVIANA-ARGENTINA REALIZO CONJUNTAMENTE UN VALIOSO TRABAJO

Con el propósito de determinar las condiciones de navegabilidad del río Paraguay (entre Puerto Pérez y Asunción, Paraguay) y ubicar un puerto estable sobre territorio boliviano, culminaron con éxito los estudios técnicos de campo a cargo del Departamento Nacional de Hidrografía y Navegación de la Fuerza Fluvial Boliviana y del Servicio de Hidrología de la Argentina.

LOS ESTUDIOS TECNICOS

Según el informe oficial del Comando de la Fuerza Fluvial y Lacustre, destacamos estos conceptos:

"El país necesita comunicarse fácil y económicamente con las líneas interoceánicas como único medio de incrementar su intercambio comercial.

El corredor Man Céspedes, única porción del territorio nacional que vincula efectivamente a Bolivia con el río Paraguay, y por consiguiente con el Atlántico Sur, tiene la ventaja de estar muy cercano a la zona de los minerales del Mutún y al Ferrocarril Corumbá - Santa Cruz. Esto determina que la potencial producción de hierro y la incipiente explotación agrícola tropical debe buscar como mercados naturales a Argentina y Uruguay, utilizando para las exportaciones una vía de transporte económico, tal como el transporte fluvial.

COOPERACION ARGENTINA

El Servicio de Hidrografía Naval de la República Argentina, por gestiones del Asesor Naval

de la Embajada Argentina en Bolivia, Capitán de Fragata, señor Raúl Suárez del Cerro, cooperó decisivamente al éxito de los estudios realizados, con la dotación de una embarcación hidrográfica y personal técnico especializado el que estuvo comandado por el Teniente de Navío, señor Eduardo Cassou. Asimismo, para el abastecimiento de la expedición, la Misión Naval Argentina en Asunción, efectuó viajes cada cuatro días a la zona de operaciones del Grupo de Estudios.

El Departamento Nacional de Hidrografía y Navegación, por su parte, participó con equipo técnico y personal especializado, dirigido por el Ing. Taborga Torrico.

INFORME FINAL

Una vez que se han obtenido los datos técnicos necesarios, así co-

mo concluyó las observaciones en el terreno, tanto en el Servicio de Hidrografía Naval, en Buenos Aires, como en el Departamento Nacional de Hidrografía y Navegación, en esta ciudad, se están efectuando los trabajos de gabinete para evaluar el resultado de la operación en el río Paraguay.

La navegación de embarcaciones bolivianas en el sistema del Plata, servirá para que se mantenga vivo el anhelo de los bolivianos por volver al mar. La comprensión y ayuda argentina, permiten confiar en que todos los países americanos -como muchos ya lo hicieron- se sumen a la cruzada continental iniciada para reparar una vergüenza que no coincide con la solidaridad de los países de América Latina.

Es significativo, que los estudios coincidan con la campaña para adquirir un buque boliviano que surque los mares del mundo".

ALIANZA FRANCESA

Mañana (viernes 11 de marzo) a las 19 horas en el salón de conferencias de la Alianza Francesa, la señorita

ROSE MARIE LA FAYE

ofrecerá una charla en idioma francés, sobre el tema:

"FRANCIA Y PARIS - IMPRESIONES DE UNA ESTUDIANTE BOLIVIANA"

disertación que será matizada con la proyección de diapositivos.

Dirección: Av. 20 de Octubre 2119 - Teléfono 25022.

Ovando viajará a "Chururaqui"

El Presidente de la Junta Militar, Gral. Alfredo Ovando Candia, inaugurará el sábado próximo, la primera fase de la planta hidroeléctrica de Chururaqui. Con ese objeto, el Primer Mandatario viajará a Zongo antes del mediodía y retornará a esta ciudad por la tarde. Irá acompañado por el Alcalde Municipal y directores de Bolivian Power Company. Dichaplanta, en su primera fase, tendrá una capacidad de 11.500 kilowatts. La segunda fase, con esa misma capacidad, entrará en funcionamiento a fines de junio o principios de julio. De esa manera se habrá solucionado, en esta ciudad, el problema eléctrico.

Teléfonos en pésimo estado

El servicio telefónico de La Paz se ha constituido, en los últimos días, en uno de los peores servicios públicos del país. Una serie de reclamos del público usuario y varias denuncias dan prueba de ello.

Durante el mes pasado y lo que va del presente, los teléfonos quedan, sin explicación alguna, completamente bloqueados, sin que a ellos puedan entrar llamadas y sin que de ellos puedan hacerse. Cuando se reclama a la oficina de la central telefónica, los empleados se limitan a anunciar que revisarán la línea, cosa que, seguramente, les demanda demasiado tiempo, pues se ha dado el caso de teléfonos que están bloqueados desde hace más de treinta días.

"Los ferrocarriles son imprescindibles para el desenvolvimiento de la nación"

DIJO EL PRESIDENTE DE INGENIEROS FERROVIARIOS, DURANTE UNA CONFERENCIA

El Presidente de la Asociación de Ingenieros Ferroviarios, Ing. Adhemar Velarde, en una conferencia sobre el tema: Transferecia de los Ferrocarriles de las Empresas Privadas al Gobierno de Bolivia, dijo: "Lo evidente es que los ferrocarriles son actualmente imprescindibles para el desenvolvimiento económico del país".

La serie de conferencias es propiciada por la Sociedad de Ingenieros de Bolivia. La disertación del Ing. Velarde se realizó ayer en el local del ex-Instituto Tecnológico Boliviano en presencia de numerosos profesionales.

El Ing. Velarde hizo notar en primer término que mucho de lo hecho en materia ferroviaria tiene carácter irreversible y las lamentaciones por lo ocurrido en el pasado son estériles; "es nuestra obligación encarar la situación actual con proyecciones hacia el porvenir", dijo.

Al referirse a la opinión de que la época de los ferrocarriles ha pasado, el Ing. Velarde dijo que la importancia que tienen para el país, es innegable. Dijo que en los Estados Unidos, a pesar del enorme incremento de sus carreteras, los ferrocarriles siguen siendo la base principal de los transportes en ese país. Para confirmar esa aseveración, el Ing. Velarde se refirió a una frase expresada por un empresario ferroviario estadounidense, quien habría dicho que para que los transportes por carretera igualen al servicio que prestan los ferrocarriles "consumirían el triple del combustible y a un precio promedio tres veces mayor al que se paga en los ferrocarriles".

Después de enumerar y citar varios aspectos relacionados con la importancia de los ferrocarriles en varios países de Europa, Velarde dijo:

"En nuestro país sin embargo de las adversas condiciones en que se desenvuelven los ferrocarriles, continúan siendo la base fundamental de nuestro transporte. Basta notar que todas las importaciones y exportaciones y no menos de un 30 por ciento del transporte local se efectúa por ferrocarril, siendo ese porcentaje sig-

EL 19 DE MARZO COMIENZA EN TODO EL PAIS RECLUTAMIENTO PREMILITAR

1.- En la Guarnición de La Paz se organizan 5 centros de Reclutamiento Pre-militares bajo el Comando del Sr. Cnl. Hugo Mallea Figueredo.

1.- CENTROS DE RECLUTAMIENTO CUARTEL GENERAL DE MIRAFLORES: (Regimiento Ingavi 4 Caballería). Personal Reclutante: Alumnos de 60. curso de los siguientes colegios: Antonio Díaz Villamil, Panamerican Institute,

Jorge Rouma, La Salle (Diurno y Nocturno), Hugo Dávila, Mariscal Sucre, Hispano Boliviano, Junín Instituto Sarmiento, Felipe Guzmán, Ingavi.

CUARTEL SUCRE.- Alumnos de 60. Curso de los siguientes colegios: Nacional Ayacucho (Diurno y Nocturno), Gualberto Villarroel, Jaime Mendoza, Arieta, Carmen Rosa Torres Ballivian y Bolívar. ESCUELA DE MOTOMECA-NIZACION.- Alumnos de 60. curso del Colegio José Capriles.

CUARTEL CALAMA.- Alumnos de 60. Curso de los siguientes colegios: San Calixto (Diurno y Nocturno), Germán Busch (Diurno y Nocturno), Franz Tamayo (Diurno y Nocturno) y Luis A. Pabón. COLEGIO MILITAR.- Alumnos de 60. Curso de los siguientes Colegios: Alemán, Boliviano Israeili, Don Bosco (Diurno y Nocturno), Instituto Americano, San Marcos y Anglo Americano.

DISPOSICIONES GENERALES

En las Guarniciones Militares; Comandos de División, Regiones Militares y Unidades, donde al mismo tiempo haya en funcionamiento el 60. Curso del Ciclo Secundario, queda a responsabilidad de cada Comandante de Organización y el funcionamiento del Reclutamiento de Pre-Militares de acuerdo a prescripciones en vigencia.

BANCO MINERO DE BOLIVIA PAGARA A TECHNOEXPORT DAÑOS Y PERJUICIOS

El Directorio del Banco Minero autorizó el pago de 74.200 dólares con el objeto de solucionar definitivamente este problema. En el contrato firmado con la empresa checoslovaca, se estableció que en caso de desacuerdo sobre la interpretación del contrato u otros problemas se someterían los contratantes al arbitraje de la Corte Internacional de Comercio de París.

Technoexport señaló como último plazo para el pago de los 74.200, con carácter improrrogable el 15 del presente mes.

El costo para la instalación de la planta fundidora de antimonio fue calculado en 2.400.000 dólares. La capacidad de procesamiento de la planta, debió ser de 3.000 toneladas finas anuales de antimonio.

Las localidades donde se realizará el reclutamiento: Oruro-Villa Montes-Tarija-Camiri-Roboré - Santiago - Puerto Sucre - Riberaita - Cobija - Cochabamba - Sucre - Santa Cruz - San Ignacio - San Joaquín - Potosí - Uyuni - Tupiza.

El parte de Reclutamiento centralizado por cada Comandante de Reclutamiento debe transmitirse al Ministerio de Defensa una vez terminado el Reclutamiento, mediante las redes militares y del Estado utilizando la clave reclutamiento.

Aquellos Colegios que tuvieren en funcionamiento el 60. Curso de Secundaria y que por razón de fallas estadísticas no fueron considerados para la Instrucción Pre-Militar, harán sus observaciones a las autoridades militares y educativas para que se amplíe este beneficio a los estudiantes interesados.

Con carácter terminante se establece para el presente año la Instrucción Pre-Militar exclusivamente para los 60s. Cursos del Ciclo Secundario.

LIQUIDACION DE CARTERAS

De cuero legítimo y calzados para señoras, industria argentina a precios de regalo. Aproveche esta oferta única por pocos días.

CASA EIFFEL

Potosí 1291, esq. Colón

UNIVERSIDAD MAYOR DE SAN ANDRES Exámenes de Ingreso 1966 Inscripciones

Se pone en conocimiento de los señores postulantes a iniciar estudios en esta Universidad en el año lectivo de 1966, lo siguiente:

- 1.- Las pruebas de admisión serán recibidas, de acuerdo a los roles de cada Facultad o Instituto, desde el día lunes 28 de marzo hasta el lunes 11 del mes de abril próximo.
- 2.- Los señores postulantes deberán inscribirse en la sección Kárdex del Rectorado, a partir del día lunes 7 del presente, hasta el 25 del mismo, impostergablemente.
- 3.- Para su inscripción, cada postulante deberá adquirir, previamente, una papeleta de derecho de exámenes, en la sección Valores del Tesoro Universitario. Esa papeleta única le habilitará para todas las materias de las pruebas de ingreso.
- 4.- Cada postulante deberá pagar por la papeleta de exámenes, la suma única de \$b. 60.-
- 5.- Todos los postulantes están obligados a presentar, a tiempo de adquirir su papeleta, una fotografía tamaño carnet (5 x 4). La fotografía será adherida a la papeleta de derecho de exámenes.
- 6.- Todo aquel postulante que no cumpla todos y cada uno de los requisitos fijados en el presente aviso, hasta el día del plazo mencionado (25 de marzo) perderá el derecho de presentarse a las pruebas de admisión, sin posibilidad alguna de reclamo.

Marzo 10. de 1966

Lic. Teodosio Imaña Castro SECRETARIO GENERAL DEL RECTORADO

solamente

Olympia

le ofrece

2 Calculadoras AUTOMATICAS



3 MODELOS PORTATILES



2 MODELOS ELECTRICOS CON CARROS HASTA 62 cm.



5 MODELOS Semiportatiles



Sumadoras MANUALES ELECTRICAS Y COMBINADAS



3 MODELOS CON CARROS HASTA 88 cm



DICTAFONOS PARA EL JEFE, LA SECRETARIA Y PARA EL VIAJE



60 años de experiencia respaldan la calidad **Olympia**

CASA BERNARDO S.A.

LA PAZ COCHABAMBA Y SUBAGENCIAS EN EL INTERIOR

MOTOSIERRAS DOLMAR ALEMANIA

La sierra de cadena sin engranajes, manejada por un solo hombre o por los operarios, resistente y sencilla, por su gran potencia.



- PARA EL LEÑADOR
- LA EXPLOTACION FORESTAL
- EL TRANSPORTADOR DE TRONCOS
- EL PODADOR DE ARBOLES FRUTALES
- LA CASA O LA GRANJA

HANSA LTDA. SECCION TECNICA Tels. 12836-25219 23661

LA JUVENTUD DEL PDC PLANTEA LA REVOLUCION MARXISTA O CRISTIANA

La Juventud Democrata Cristiana, en el Encuentro de Dirigentes realizado en Cochabamba, ha definido un cauce ideológico al presentar al país la alternativa de Revolución Marxista o Revolución Cristiana y plantear, en el plano de las realizaciones políticas la necesidad de no sostener conversaciones ni compromisos con las fuerzas alineadas en la "contrarrevolución" y, más bien, entablar un diálogo con miras a crear una acción conjunta con las fuerzas que denomina "revolucionarias", en la medida en que éstas superen y clarifiquen su actual confusión ideológica.

El máximo dirigente de la Juventud Democrata Cristiana, Antonio Aranibar, aclaró que entre las fuerzas contrarrevolucionarias se alinean todos los partidos que conforman el Frente de la Revolución Boliviana, los partidos tradicionales y Falange Socialista Boliviana, en tanto que en el otro campo, el revolucionario, se encuentran las fuerzas marxistas, el MNR y el PRIN.

En conferencia de prensa convocada por la Juventud Democrata Cristiana, Antonio Aranibar y otros dirigentes, dieron a conocer la posición de esa organización del PDC, señalando la necesidad de que otros partidos definan también un cauce ideológico contribuyendo a orientar de esta manera a la opinión pública, pues, afirmaron, lo contrario significa engaño.

El principal documento aprobado en el Primer Encuentro de Dirigentes de la Juventud Democrata Cristiana que ayer fue dado a conocer a la prensa, fue la base del tema principal que se trató en dicha conferencia de prensa.

ANTECEDENTES DE LA POSICION DEL PDC

El mencionado documento hace un análisis de la época prerrevolucionaria, comprendida hasta el 9 de abril de 1952, que según el PDC es negativa en cuanto se refiere al subdesarrollo boliviano y la existencia de clases privilegiadas y otras empobrecidas. La "revolución nacional", entre el 9 de abril de 1952 y el 4 de noviembre de 1964, es enjuiciada duramente y destaca como factores del fracaso de esa fase histórica, el divorcio entre revolución y moral y la confusión ideológica por la existencia de grupos, dentro del gobierno, que propugnaban unos la instauración de un gobierno obrero-campesino, otros que buscaban una revolución nacional y hombres que luchaban por una revolución democrático-burguesa.

La presente situación la califica de definitiva, pero señala un estancamiento en el proceso revolucionario, identificando al militarismo con lo que llama "reacción".

FUERZAS EN PUGNA

Discrimina dos corrientes: re-

volucionaria y contrarrevolucionaria. En la primera señala que el MPC es un desgaño oportunista del MNR encabezado por René Barrientos, sin definición ideológica. El PSD representa a las grandes empresas mineras. el PRA, desgaño del MNR por diferencias personales de mando y su línea, responde a los intereses de Guevara Arze. El PIR, de ideas marxistas, ha perdido popularidad y hoy sirve los intereses del Departamento de Estado. Por otra parte, se refiere a FSB como partido de inspiración fascista que ha perdido perspectiva histórica y afronta un proceso de desintegración pretendiendo sólo el poder.

Respecto a las fuerzas marxistas, PC y POR, pese a haber participado en el proceso de la "revolución nacional", han demostrado incapacidad. El MNR persiste en su confusión ideológica y busca aprovechar los desaciertos de la Junta. El PRIN, otro desgaño del MNR, requiere de una definición entre izquierda democrática e izquierda totalitaria.

DEFINICION

Bajo este esquema, el JDC define su cauce ideológico. Juzga posible un entendimiento con las fuerzas marxistas, con el MNR y el PRIN, siempre que éstos clarifiquen su situación ideológica.

Cree poder eliminar el peligro de una violencia, típica en el marxismo y en el movimentismo, merced a la práctica democrática del PDC.

Se elegirá a Jueces con experiencia y capacidad

"Daremos estricto cumplimiento a lo dispuesto por la Ley de Organización Judicial para el nombramiento de Jueces", manifestó el Presidente de la Corte Superior del Distrito, Dr. Roberto Pérez Patón. El Presidente de la Corte señaló que se pondrá especial cuidado en los años de práctica profesional de los postulantes.

El Dr. Pérez Patón indicó que existe la tendencia en los abogados recién egresados o con pocos años de ejercicio profesional de postular al nombramiento de Jueces. La judicatura -añadió Pérez Patón- debe estar desempeñada por profesionales de experiencia y madurez.

FORMULARIOS

Para facilitar la elaboración de ternas, la Corte Superior del Distrito ha dispuesto que todos los abogados que deseen postular a la judicatura, deberán llenar un formulario. El Presidente de la Corte indicó que se ha dispuesto esa medida para facilitar a los miembros

SE APROBO DESCUENTO DEL 1% PRO EDIFICIOS PARA LA ENSEÑANZA

Fue aprobado, según escala, un descuento sobre los haberes básicos, con destino a la edificación de locales escolares en el país. El Gabinete Ministerial de la Junta Militar de Gobierno estudió anoche, en detalle, el proyecto de Decreto Supremo y lo aprobó. El documento será firmado en estos días. El proyecto fue puesto en consideración por el Ministerio de Educación y tiende a solucionar el problema de la falta de locales escolares.

ESCALA

El proyecto aprobado por la Junta Militar señala la siguiente escala de descuentos:

Las personas que ganan entre cero pesos y 205 pesos bolivianos, ningún descuento.

Entre 205 y 500 pesos bolivianos, 0,25 por ciento de descuento.

Entre 500 X 1.000 pesos bolivianos, 0,50 por ciento de descuento.

Entre 1.000 y 2.000 pesos bolivianos, 0,75 por ciento de descuento.

De 2.000 para arriba, un por ciento de descuento.

Ese descuento afecta a todos los trabajadores de la República, incluyendo los que prestan servicios en entidades privadas y particulares.

Se ha calculado que habrá un millón de contribuyentes. Ello permitirá una recaudación de 600 mil dólares por año. Con esa suma, el Gobierno proyecta flotar un empréstito destinado a construir edificios escolares en todo el país.



EMBAJADOR ARGENTINO VISITO PRESENCIA

El General de Brigada Manuel C. Soria, Embajador de la República Argentina, en visita realizada a PRESENCIA, reiteró los sentimientos amistosos de su país hacia el nuestro expresó su propósito de fortalecer los vínculos económicos, culturales y afectivos sobre ambas naciones. El nuevo diplomático, siguiendo la tradición de su antecesor Sergio Patrón Costas Uriburu, se mostró como un gran amigo de Bolivia. El Gral. Soria ostenta una brillante foja de conceptos y cumplió con anterioridad misiones diplomáticas, entre las cuales destaca la Agradería Militar y Aeronáutica en Bolivia entre 1958 y 1959. Es Comendador de la Orden boliviana del "Cándor de los Andes" y ostenta diversas condecoraciones de Alemania, Francia, Dinamarca, Italia, Bélgica e Irán.

AYUDA A BOLIVIA

El embajador Soria anunció que su país está enviando un avión con drogas, ropa y otros auxilios con destino a los damnificados por las inundaciones en el Beni. Destaca este gesto de la Argentina, ante el hecho de que el país vecino sufre una tragedia con las inundaciones ocurridas en varias de sus provincias.

Proyéctase la colocación de "parquímetros"

La Alcaldía Municipal en coordinación con la Corporación Boliviana de Fomento, estudia la colocación de postes para parqueo (parquímetros), en la ciudad, a fin de solucionar el problema relacionado con la venta de espacios para estacionamiento de vehículos.

Se trata, al igual que en otras ciudades del exterior, de colocar en determinadas arterias, especialmente en las céntricas, pequeños postes con relojes y un buzón automático, para depositar en ellos determinada cantidad, en moneda fraccionaria, correspondiente al alquiler de determinados lugares, para estacionar vehículos.

El proyecto fue puesto ayer en consideración del Presidente de la Junta Militar de Gobierno por el Alcalde Municipal. El Presidente se mostró de acuerdo con dicho proyecto, que permitirá solucionar el problema creado ahora con la falta de espacios para aparcar vehículos, especialmente en la zona céntrica de la ciudad.

bros de la Corte Superior de Justicia el mejor conocimiento de la capacidad, méritos y tiempo de ejercicio profesional de los postulantes. Con esta medida -indicó el Dr. Pérez Patón- se evitarán las consabidas esquelas de recomendación.

El "Registro de Antecedentes" consigna datos generales del postulante. Preparación, donde se detallará los estudios universitarios, títulos obtenidos, conocimiento de idiomas extranjeros. En el acápite de experiencia, el postulante deberá consignar las oficinas donde trabajó, los cargos desempeñados, etc.

El Dr. Pérez Patón informó que la implantación de formularios y registro de antecedentes para los postulantes fue una iniciativa del Dr. Freddy Reynolds, Vocal de la Corte.

RENUNCIA DE VOCAL

El Dr. Freddy Reynolds Egufa, elegido Vocal de la Corte Superior del Distrito, presentó renuncia de su alto cargo de Magistrado.

La renuncia del doctor Reynolds se debe a que tiene parentesco de afinidad con uno de los Vocales de esa corte, en un grado que impide el ejercicio de las funciones en un mismo tribunal.

La Aduana Agropecuaria incrementó sus ingresos

El Gerente de la Aduana Agropecuaria llamó ayer a la prensa para hacer conocer los adelantos operados en esa oficina en relación a años anteriores. Haciendo una comparación de algunos meses de 1965 y 1966 se llegó a la conclusión de que el presente año aumentó el monto de ingresos en un 200 por ciento.

El señor Luis Pacheco dijo que la mejora se debe a que en la oficina se operó una reorganización que comenzó con el cambio de personal y concluyó con radicales reformas en el sistema de recaudación de las tasas aduaneras en los diferentes retenes del departamento.

Pacheco Padilla para demostrar el incremento de las recaudaciones en 1965 y 1966, hizo una comparación de las sumas recaudadas en los meses de enero de los dos años. Los ingresos se incrementaron en un 200 por ciento. "Con esa suma, señaló, podemos cumplir normalmente con la distribución del capital a las distintas reparticiones beneficiarias. Las recaudaciones se distribuyen porcentualmente entre la oficina central, la UMSA, el Servicio Nacional de Caminos, el Ministerio de Agricultura, el de Salud Pública, la Municipalidad, la Dirección de la Renta y las alcaldías de Coroico, Coripata, Chulumani e Iruypana.

Pacheco piensa que con la aprobación del Decreto Supremo

que prohíbe toda transacción o exportación de productos sin el respectivo recibo de haber cancelado el impuesto a la Aduana Agropecuaria, se logrará mayores progresos.

Los productos que mayores ingresos aportan a esa oficina son la coca, el café y la fruta. La coca da un 48 por ciento de las recaudaciones; por esa razón la oficina se denominaba hasta 1962 "Aduana de la Coca". El puesto de Unduavi es el que, por su ubicación, aporta con la mayor parte a los ingresos de la Aduana Agropecuaria.



CRESPO, VELASCO Y CIA. S.A.

Se convoca a los accionistas de la firma a Junta General Extraordinaria, para el 16 de Marzo actual a horas 11 a.m. en las oficinas de la Compañía, para autorizar una nueva emisión de debentures.

La Paz, 8 de Marzo de 1966.

EL SECRETARIO

EN 3.000 MILLONES DE PESOS FUE APROBADO EL PRESUPUESTO DE 1966

ESA CIFRA INCLUYE, POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL PAIS, LOS PRESUPUESTOS CORRESPONDIENTES A ENTIDADES PARA-ESTATALES.

En tres mil millones de pesos bolivianos fue aprobado ayer el Presupuesto General de la Nación, correspondiente a 1966. Ese presupuesto, por primera vez en la historia del país, es consolidado, pues comprende a los parciales de todas las entidades para-estatales, con excepción, únicamente de las Universidades, que no alcanzaron a presentar a consideración del Ejecutivo sus respectivos presupuestos.

La aprobación fue hecha anoche, durante el Gabinete Ministerial de la Junta Militar de Gobierno. Según explicó el Primer Mandatario, el presupuesto correspondiente a este año incluye los parciales de Prefecturas, Alcaldías Municipales, Corporación Minera, de Fomento, Yacimientos Petrolíferos Fiscales Bolivianos, Lloyd Aéreo Boliviano y las entidades para-estatales. Por ello la elevada suma.

Entretanto, el presupuesto de gastos fiscales, solamente, alcanza a los 880 millones de pesos. Ha tenido un incremento, con relación al de 1965, de 80 millones de pesos. Los Ministerios que más incremento tienen son los de Educación y Asuntos Campesinos. Los demás, el presupuesto es casi similar al de 1965, aunque con cierto incremento.

El Decreto Supremo correspondiente está siendo ahora redactado por el Ministerio de Hacienda. Será firmado en el curso de los próximos días. Se están preparando, además, cuadros comparativos. Es propósito del Gobierno Militar, según anunció el Presidente Ovando Candia, presentar al pueblo, por primera vez, los presupuestos correspondientes a todos los Ministerios y a las entidades para-estatales.

ACUSADOS POR LA MUERTE DE NUÑEZ ROSALES NO GOZAN DE CASO DE CORTE, INDICO FISCAL

"Quiero dejar constancia de que los enjuiciados en el proceso criminal que sigue el Ministerio Público por la muerte del ingeniero José Nuñez Rosales no gozan de caso de corte", manifestó el Fiscal del Distrito en lo Penal, doctor Gastón Ríos Anaya. Los sindicatos por la muerte del

profesor universitario Nuñez Rosales en 1961, son Víctor Paz Estenssoro, Federico Kaune, Guillermo Ariñez Zapata, Juan Luis Gutiérrez Granier, Luis Rodríguez Bidegain, Eduardo Rivas Ugalde, Claudio San Román y otros funcionarios del ex-Control Político. El Fiscal Ríos Anaya señaló:

"El Ministerio Público a mi cargo, si se trata de un crimen, hará que se sancione a todos los culpables. Algunos inculcados en el proceso no gozan de caso de corte por tratarse de un delito común que atenta las garantías constitucionales y, al tenor del Art. 30 de la Constitución Política del Estado". Luego añadió: "Todos los autores materiales e intelectuales, cómplices y encubridores se hallan sujetos a la justicia ordinaria".

INDICIOS SUFICIENTES

El Jefe del Ministerio Público también indicó que por las declaraciones que se tienen recibidas, existen indicios suficientes de que hubo un "ter-criminis". El Fiscal Ríos Anaya señaló que la necropsia del cadáver del Ing. Nuñez Rosales establecerá categóricamente la existencia del crimen denunciado. El proceso criminal por la muerte de Nuñez Rosales fue radicado en el Juzgado Primero de Instrucción en lo Penal.

NECROPSIA

El Juez Primero de Instrucción dispuso que la necropsia se realice el próximo viernes a horas 14 y 30.

TRABAJADORES DEL F.C. YACUIBA SANTA CRUZ SUSPENDIERON HUELGA

Los trabajadores del ferrocarril Yacuiba-Santa Cruz decidieron suspender la huelga que, demandando pago de haberes devengados, habían decretado en días pasados. Según informó el Ministro de Obras Públicas y Comunicaciones, Cnl. Sigfrido Montero, la solución fue lograda mediante acuerdo suscrito en esta ciudad por los dirigentes de los trabajadores, en el cual se consignan todas las demandas y las posibilidades y ofertas de solución.

Actualmente, la ferrovía Yacuiba-Santa Cruz está concluida en cuanto al tendido de la vía se refiere. Falta algunos trabajos, tales como ajustes de línea, protección de durmientes, construcción de obras de arte y otros, para que por dicha ferrovía pueda cumplirse el tráfico normal de trenes.

La financiación necesaria para concluir esos trabajos deberá correr por cuenta del Gobierno argentino, de acuerdo con convenios suscritos entre nuestro país y la Argentina. Para acelerar esos convenios, viajó a Buenos Aires el Oficial Mayor de Obras Públicas. Deberá tramitar la suscripción de la nota reversal mediante la cual

Argentina otorgará un crédito de 350 millones de pesos argentinos, dentro de sus obligaciones, para concluir la obra básica de la ferrovía Yacuiba-Santa Cruz.

Por otra parte, deberá concluir los trámites iniciados ya para hacer efectivo el compromiso del Gobierno argentino, para pagar obligaciones sociales correspondientes a la indemnización de 500 trabajadores del F.C. Yacuiba-Santa Cruz. Se ha calculado, para este objeto, la suma de 302 millones de bolivianos.

De todas maneras, la conclusión de los trabajos de construcción de la ferrovía Yacuiba-Santa Cruz, no puede ser calculada, en margen de tiempo, pues todo ello depende del financiamiento necesario, el mismo que está en estudio.

SEÑORITAS ESTUDIANTES DEL INTERIOR

HABITACIONES AMOBLADAS PARA SEÑORITAS ESTUDIANTES DEL INTERIOR, BAÑO Y SALA ESTUDIO PRIVADOS, TODA COMODIDAD.

DIRIGIRSE: GUATEMALA 639 (ENTRE BUSCH Y ESTADOS UNIDOS) TELEFONO 26901. SRA GARCIA.

ASOCIACION DE FUTBOL DE LA PAZ REUNION DE COMITES

Se cita a todos los miembros pertenecientes a Primera B., Divisiones Inferiores, Comités de Fútbol, Arbitros, Penas, Estatutos y Reglamentos, etc., a las sesiones que se efectuarán por separado el día jueves 10 del actual a horas 18.30, en su local de Juan de la Riva 1428 para considerar la Convocatoria al Campeonato Oficial de Fútbol de 1966 y elegir Directores. Asimismo, todos los árbitros de fútbol deben asistir el día lunes 14 del presente a horas 18.30 para recibir instrucciones.

EL SECRETARIO GENERAL

Universidad Mayor de San Andrés AVISO DE REMATE

La Universidad Mayor de San Andrés, hace saber que, previa la autorización otorgada por la Contraloría General de la República, pondrá en remate, el día dieciocho del presente, a horas once, una vagoneta marca DODGE, No. 50782, modelo 58.

Los interesados deberán concurrir a la subasta, previo depósito del cinco por ciento (5%) sobre el monto de la base señalada de \$b. 22.000.-, en el Tesoro Universitario. Asimismo, pueden ver la vagoneta, todos los días hábiles de 10.30 a 12 a.m., en el patio interior de la Universidad.

LUGAR DE SUBASTA: Oficina del Departamento Legal, (2o. piso del edificio Central).

La Paz, 2 de Marzo de 1966.

Lic. Teodosio Imaña Castro, SECRETARIO GENERAL DEL RECTORADO

Universidad Popular Tupaj Katari AVISO

Se hace saber a los postulantes que deseen ingresar al Instituto de Recuperación Pre-Universitaria, de la Universidad Popular Tupaj Katari, que los exámenes de selección para 1966, se llevarán a cabo entre los días 28 de marzo al 6 de abril del año en curso, sobre las siguientes asignaturas: Aritmética, Aritmética Mercantil, Geometría, Álgebra, Castellano, Geografía, Historia y Educación Cívica.

Las pruebas estarán sujetas a los programas oficiales de primero a cuarto de secundaria.

Para habilitarse a dichas pruebas, deberán recabar previamente la paleta de derecho a examen, en el Tesoro Universitario, presentando dos fotografías tamaño carnet (9 a 12 y 14 y 30 a 18).

La Paz, Marzo 9 de 1966.

Caja Nacional de Seguridad Social

CONVOCATORIA A PROPUESTAS Nº 2/66

Se invita a las firmas importadoras del ramo, a concurrir a la convocatoria a propuestas para la importación de:

MATERIAL RADIOGRAFICO

Las cantidades y dimensiones serán proporcionadas en el Pliego de Especificaciones que los interesados podrán obtener en la Sección Adquisiciones de la C.N.S.S.

Las propuestas deberán ser presentadas en la misma Sección, (2do. piso calle Ingavi esq. Plaza Murillo) en sobre cerrado y lacrado, con el membrete del proponente acompañando Boleto de Garantía de \$b. 50.- más el 5% (cinco por mil) del valor total de la oferta, hasta Hs. 18.- del día 14 de marzo del año en curso, con la siguiente leyenda: CONVOCATORIA A PROPUESTAS No. 2/66 "PROVISION DE MATERIAL RADIOGRAFICO"

La Paz, Febrero de 1966

DIRECCION DE SERVICIOS GENERALES Departamento de Relaciones Públicas

CORPORACION MINERA DE BOLIVIA PROFESORES PARA COLEGIO SECUNDARIO

Para prestar servicios en el Colegio Secundario "CHICHAS" de Telamayu, dependiente de la Corporación Minera de Bolivia, se necesitan profesores Normalistas de Secundaria en las siguientes especialidades:

FILOSOFIA Y CASTELLANO GEOGRAFIA Y EDUCACION CIVICA

Informaciones y presentación de documentos en la Dirección General de Educación de Comibol. (Edificio Av. Camacho Nº 1386. Tercer piso) hasta el día lunes 14 de marzo.

La Paz, 7 de marzo de 1966

Hay solamente dos películas de color conocidas en América. Nosotros hacemos una de ellas. Si usted no está completamente satisfecho con sus fotografías

CAMBIE!



Compre en FOTO LINARES LTDA. Casilla 1300. Calle Colón 248 La Paz

MAÑANA ROBO SACRILEGO INDIGNANTE!...
 CRIMENES COMETIDOS DESDE LA SOMBRA
 CONJURAS PLANEADAS EN SILENCIO
 ¡MISTERIO! ¡INTRIGA! ¡MUERTE!

ROSA FILMS S.A. PRESENTA
 IRMA DORANTES - ALVARO ZERMEÑO en
 la serie: Felipe Reyes "EL JUSTICIERO" en

"EL ROSTRO DE LA MUERTE"
 Cine Esmeralda

Escolofrantes aventuras de un justiciero...
 --- Distribuye: "Películas Mexicanas" ---



UN DISPARO EN LA SOMBRA
 ¡PRIMERO FUE "LA PANTERA ROSA" y AHORA "UN DISPARO EN LA SOMBRA", EL TEATRO DE OPERACIONES DEL INSPECTOR CLOUSEAU!
PETER SELLERS - ELKE SOMMER

"Señor Detective, ¿no podemos llegar a un acuerdo antes de usted arrestarme?"



CO-PRODUCCION POR GEORGE SANDERS HERBERT LOM CUEN DE BLAKE EDWARDS y WILLIAM PETER BLATTY BASADA EN LOS DRAMAS DE EL TEATRO POR FELIX MARIANO
 PRODUCCION Y DIRIGIDA POR BLAKE EDWARDS MUSICA DE HENRY MANCINI
 COLOR DeLUXE PANAVISION UNA PRODUCCION MURDOCK-GEORGEY DISTRIBUIDA POR UNITED ARTISTS
 DISTRIBUIDA POR ANDINA S.A.

MAÑANA CINE 6 DE AGOSTO

UN ESTRENO DE ACCION: **HOY EN LAS 3 FUNCIONES CINE MURILLO**

(LAS INCREIBLES AVENTURAS DE UN LEGENDARIO HEROE DEL SITIO DE TROYA)
 NI EL EMBRUJANTE CANTO DE LAS SIRENAS NI TERRIBLES PERIPECIAS EN SU VIAJAR PUDIERON VENCERLO...
UN FILM DE MAGNITUD SIN IGUAL

Kirk DOUGLAS
Anthony QUINN

ULISES
 APTA PARA TODOS SUPERSCOPE • TECHNICOLOR
 Silvana MANGANO - Rosalinda PODESTA y MALES DE EXTRANGERO
 SUPER PRODUCCION DE SINO DE LAURENTIS y CARLO PONTI (DIRECCION: MAURO CAMBERINI)

Es Selección de "Consortio Cinematográfico de Bolivia"

¡LA MAS ESPECTACULAR y TRIUNFAL CAMPAÑA DE AMOR DE **VITTORIO GAZZMAN !..**

HABLEMOS de MUJERES
 ... Y EN QUE FORMA

NUEVE LECCIONES DE AMOR para convertirse en el perfecto **Amante LATINO!**

¡UNA PELICULA A TODO GAZZMAN !... **PRONTO - CINE SCALA**
 DISTRIBUYE: "CONSORCIO CINEMATOGRAFICO DE BOLIVIA S.A."



SCALA Tel. 23835
 Matinée, tonda y noche: UNA NIÑA BUSCA A SU PADRE. Además Noticioso Soviético. Precios: Matinée \$b. 3.10 y 3.60. Tonda y noche \$b. 3.80 y 4.30

LA PAZ Tel. 23842
 Matinée: MI DULCE GEISHA, con Shirley McLaine. Tonda y noche: UN DIA DE LOCURA, con Jean Sorrel y Lea Massari. Precios: Matinée \$b. 3.00. Tonda y noche \$b. 3.50

TESLA Tel. 23803
 Matinée: SAM EL SENVERGUENZA, con Jack Lemmon y Rommy Schneider. Tonda y noche: ANATOMIA DE UN ASESINATO, con James Stewart. Precios: Matinée \$b. 3. Mezzanine \$b. 3.50. Tonda y noche Platea \$b. 5.- Mezzanine \$b. 6.

UNIVERSO Tel. 12660
 Matinée, tonda y noche: POR AMOR Y POR DINERO, con Kirk Douglas, Milti Gayon y Gigi Young. Precios: Matinée Platea \$b. 3.10.- Mezzanine \$b. 3.60. Tonda y noche Platea \$b. 3.80.- Mezzanine \$b. 4.30

PARIS Tel. 29704
 Matinée: ULISES, con Kirk Douglas y Anthony Quinn. Tonda y noche: DIDI LA MENOR DE EDAD, con Ugo Tognazzi. Precios Matinée \$b. 3.10.- Tonda y noche: \$b. 3.20.

6 DE AGOSTO Tel. 23829
 Matinée, tonda y noche: SEDUCIDA Y ABANDONADA, con Stefania Sandrelli y Saro Urzi. Actualidades mundiales: No. 9. Precios Matinée \$b. 3.10 y 3.60. Tonda y noche 3.80 y 4.30.

MEXICO Tel. 26867
 Matinée, tonda y noche: LA ESPADA DEL CID, con Sandro Moretti y Chantal Deberg. Precios Matinée, tonda y noche \$b. 3 y 2.

TRIANON Tel. 21320
 Desde las 14 horas LA DIVINA GARZA, con Lorena Velásquez y LA JUVENTUD SE IMPONE, con Enrique Guzmán y César Costa.

ROXY
 Matinée: ESPIONAJE EN EL ESPACIO Y CABALLEROS DEL DIABLO, Tonda y noche: ESPIONAJE EN EL ESPACIO Y SONRISAS DE UNA NOCHE DE VERANO. Precios Matinée 2.60. Tonda y noche 2.70.

MIGNON Tel. 25144
 Matinée, tonda y noche: SOY UN PROFUGO con Mario Moreno.- (Cantinflas). Matinée, tonda y noche Platea \$b. 2.- Galería \$b. 1.50.

COLON Tel. 23477
 Matinée, tonda y noche: ECHEN-

VISTA ELEGANTE EN "SASTRERIA PAIVA"
 Calle Luceña N° 317, Tel. 1988



Hoy Cines

BOLIVAR Tel. 25051
 Matinée, tonda y noche: TARAS BULBA con Tony Curtis en technicolor. Precios matinée 2.50 - 2.00. T. y N. 2.50 - 2.00

AVENIDA Tel. 25409
 Matinée, Noche: EL HOMBRE QUE DESAPARECE y 7 HOMBRÉS Y UN DESTINO. Tonda y noche: HOMBRES Y UN DESTINO. con Yul Bryer. Precios Mat. y N. 2.00-1.50. Tonda 1.50-1.00

ME AL VAMPIRO con Mantequilla Borolas y María Eugenia San Martín; y CINCO ASESINOS ESPERAN. Alta 1.50,
 y EL PEREGRINO. Precios Matinée \$b. 1.60 y 2.60. Tonda y noche 1.60 y 2.70.

IMPERIO
 Matinée, tonda y noche: SELECCION DE DIBUJOS ANIMADOS y CIMARRON, con Gleen Ford. Precios 2.00 y 1.50.

M'CAMPERO Tel. 22333
 Pronta reapertura con LA BAHIA DEL DESEO, protagonizada por Fabienne Dalli.

PRINCESA
 Matinée, tonda y noche: ROBIN HOOD DE CHICAGO, con Frank Sinatra y Dean Martin. Luneta matinée 3. Tonda y noche 3.50

MURILLO Tel. 11647
 Matinée, tonda y noche: ULISES, con Kirk Douglas y Silvana Mangano. Luneta 2.50, galería 1.50

ESMERALDA
 Matinée, tonda y noche: EL SOLITARIO, con Rodolfo de Anda; y MI LEY ES UN REVOLVER, Luneta matinée 2. Tonda y noche 2.50

MAÑANA GRAN ESTRENO
Hay un momento.
 -un interminable momento-, cuando todo se arriesga con el extraño indicado.

NATALIE WOOD
STEVE McQUEEN

Desliz de una Noche
 LOVE WITH THE PROPER STRANGER

ESCRITA POR ARNOLD SCHULMAN
 EN UNA PRODUCCION PAKULA-MULLIGAN

EDIE ADAMS

CINE UNIVERSO
 Dist. CONCIBO



CORPORACION BOLIVIANA DE FOMENTO.
Banco Interamericano de Desarrollo
Licitación N° 27

PARA PROVISION DE MATERIALES DE CONSTRUCCION NACIONALES. PUESTOS EN LA LOCALIDAD DE VIACHA, DESTINADOS AL PROYECTO DE ESFUERZO PROPIO Y AYUDA MUTUA PREPARADO POR EL CONSEJO NACIONAL DE VIVIENDA.

Se convoca a los productores de materiales de construcción a presentar sus propuestas para la provisión de los siguientes artículos:

Arena	660 m2
Grava	736 m2
Piedra	850 m3
Adobe	205.400 pzas.
Tierra cernida	1.220 m3
Ladrillo	10.200 pzas
Ocre	760 kg.
Estuco	4.200 bolsas
Teja	100.700 pzas
Alambre negro No. 16	2.400 kg.
Madera de construcción	80.120 p2.
Clavos de 1", 2", 3", 4" y 5"	2.720 kg.
Madera machihembrada	28.000 kg.
Ventanas	680 m2
Puertas	990 m2
Cal	25.100 kg.
Tubos cemento 4"	760 ml.

Estos materiales serán empleados en la construcción de viviendas de interés social en el barrio que será construido de acuerdo al proyecto de CONAVI en la localidad de Viacha.

Los pliegos de especificaciones e informaciones complementarias, serán proporcionadas en las Oficinas del Programa de Vivienda BID-CBF, en la Av. Camacho Edificio "La Urbana" 4to. piso, a partir del día lunes 14 de marzo de 1966 previo pago de \$b. 50 por ejemplar.

Las propuestas deberán ser presentadas en la Oficina del Programa de Vivienda BID-CBF, hasta horas 18 p.m. del día 22 de marzo de 1966, de acuerdo a los requisitos legales en vigencia.

La Paz, 7 de Marzo de 1966
 PROGRAMA DE VIVIENDA BID-CBF



Sociales

EMBAJADA DE ESTADOS UNIDOS.-

Hoy agasajando a un grupo de sus amigos y relaciones el Embajador de los Estados Unidos señor Douglas Henderson y su esposa señora Dorothy Henderson ofrecerán un almuerzo en su residencia de la Plaza Abaroa.

Las esposas de los funcionarios de la USAID se reunirán en un té en la residencia de la señora Mary Tragen.

EMBAJADA ARGENTINA.-

Circulan invitaciones en nuestros círculos sociales y diplomáticos para asistir al cocktail que en honor del Embajador Argentino General de Brigada Manuel Soria y su esposa señora Norah Beatriz Moyano de Soria, ofrecen el Agregado Militar de la Embajada Argentina Coronel Raúl Antonio García T. y señora el día de mañana en la residencia de 19 a 21 horas.

El domingo por vía aérea llegará especialmente invitado por el Gobierno de Bolivia, el Jefe de Operaciones Navales de la Argentina Almirante C. Varela.

OFICIALES.-

Se encuentra mejorado de salud el General Hugo Suárez Guzmán, Ministro de Defensa Nacional.

El personal de la Dirección de Informaciones de la Presidencia de la República ofrecerá un cocktail en honor del señor Alfonso Prudencio que ha sido designado Director de dicho organismo.

en una fiesta a un grupo de jóvenes y señoritas de nuestra sociedad, con motivo de celebrar su aniversario natal.

Retribuyendo atenciones la señora Nelly Barrau de Everett ofreció un té a sus relaciones sociales

Los esposos señor Luis Suaznabar y señora Gaby de Suaznabar son objeto de numerosas manifestaciones de aprecio, después de su reciente retorno de Europa.

NACIMIENTOS
En la clínica Alemana ha nacido

el segundo hijo de los esposos Ingeniero Erich Hochauer y señora Violeta Trigo de Hochauer.

MISA

Mañana en memoria de la señora Elena Angulo de Allen se oficiará una misa en el Templo de los Padres Carmelitas, recordando los ocho días de su fallecimiento. Este acto religioso tendrá lugar a las 11 y 30.

Elevad una oración por el alma del que en vida fue ejemplar esposo y padre Dn.

CARLOS ALBERTO VARGAS MIRANDA (Q.E.P.D.)

Ernestina Romero v. de Vargas, esposa; Carlos, Edgar, Mario, Rolando, Carmela y Norberto Vargas Romero, hijos; Julieta Villavicencio, Wilma Sosa, Rosario Eduardo, y Lourdes Andrade, hijas políticas; Aurora, Cristina de Sánchez, Aida de Gozalves y Raúl Vargas, hermanas; Fidel Romero, Ramón Sánchez, David Gozalves y Alcira de Vargas, hermanos políticos, los nietos, tíos, primos, sobrinos y demás familiares, ruegan a sus amigos, personas piadosas, Clubs, Bolívar, The Strongest, Ferroviario, Sacre Tennis Club, Liga de Empleados de Comercio, Banca y Industria, Frat. los Perros, Dirección Gral de Aduanas, Beneméritos de la Guerra del Chaco, Jubilados Administrativos y C.N.S.S., se dignen asistir a la misa, que recordando los 8 días de su glorioso fallecimiento mandan oficiar en el templo de la Merced el día de hoy 10 de marzo a horas 10 y 30. El duelo se despidió por tarjeta.

La familia de la que en vida fue

SRA. DÑA. AURORA QUEZADA v. de OSSIO (Q.E.P.D.)

invita a sus amistades y personas piadosas, a la Fraternidad de Damas "Potosinas" y residentes potosinos; sociedades de Ingenieros, Médicos y Abogados y amigos se dignen asistir a la misa que recordando el mes de su sentido fallecimiento, se mandará a oficiar hoy, Jueves 10 del presente a horas 12 a.m. en el Templo de María Auxiliadora (Don Bosco).

Será favor que comprometerá la gratitud de la familia doliente. El duelo se recibe por tarjeta.

Sr. Dn. ARTURO MONROY ENCINAS (Q.E.P.D.) Fallecido en Ayata

Maruja Lugones de Monroy, esposa (ausente), Isabel, Víctor, Gustavo, Carmela, Rosa y Francisco (ausente) Monroy Encinas, hermanos, Oscar Lugones Encinas, Isaac Haydar, Juana Bustillos de Monroy, Zoila Morro de Monroy, Isaac Soliz, Heriberto Espinoza y Bertha Barrón de Monroy hermanos políticos, los sobrinos y demás deudos, ruegan a sus parientes, amigos, socios del Centro Ayata, naturales Ayata y Chuma residentes en esta ciudad, se sirvan asistir a la misa que en sufragio del extinto y recordando los ocho días de su fallecimiento, se oficiará en el Templo de Santo Domingo (antigua Catedral) a horas 11 del día de hoy Jueves. La familia doliente agradecerá su piadosa concurrencia.

En la paz del Señor ha dejado de existir la que en vida fue

Sra. JESUSA ARDILES (Q.E.P.D.)

Los hijos y demás familiares invitan a sus amistades, especialmente a los empleados del Ministerio de Asuntos Campesinos, se dignen asistir a la traslación de los restos mortales de la extinta, acto que se realizará mañana viernes a horas 11. El cortejo fúnebre partirá de la calle Sebastián Seguro Nº 1090. Será favor que agradecerán los dolientes.

La Paz, 10 de Marzo de 1966

BOLIVAR S.A. DE SEGUROS GENERALES, participa el sensible fallecimiento de la que fue su asegurada señora

Doña MARIA LUQUE v. de HUANCA (Q.E.P.D.)

Adela Huanca de Mamaní, Gregorio, Justa de Quispe, hijos; Teresa Machaca de Huanca hija política; Laureano, Vicente, Juana, Julio, Cristina, Luis, Plácido, Dora y Merio nietos; los sobrinos, primos y demás familia ruegan a sus amistades y personas piadosas se dignen acompañar a la traslación de los restos mortales de la extinta al Cementerio General el día 10 del presente a horas 17. El cortejo fúnebre partirá de la calle Pedro Kramer # 220. Favor que será reconocido por la familia doliente.

La Paz, marzo de 1966

BOLIVAR S.A. DE SEGUROS GENERALES participa el sensible fallecimiento del que fue su asegurado señor

Don SACARIAS MIRANDA VARGAS (Q.E.P.D.)

Cesaria Franco de Miranda esposa; Albertina y Samuel Miranda hijos; Flora O. de Miranda hija política; Néstor, Maruja Miranda, Nery Miranda de Ulloa hermanos, Bonifacio Carvallo hermano político, los sobrinos, nietos y demás familia ruegan a sus amistades y personas piadosas, en especial a los ex-combatientes de la Guerra del Chaco y empleados de la Intendencia Central de Carabineros, se dignen acompañar los restos mortales del extinto al Cementerio General el día 10 del presente a horas 16. El cortejo fúnebre partirá de la calle León de la Barra #769. Favor que será reconocido por la familia doliente.

La Paz, marzo de 1966

CORPORACION BOLIVIANA DE FOMENTO BANCO INTERAMERICANO DE DESARROLLO

LICITACION Nº 28

Construcción de pavimento de calles y avenidas para la urbanización de empleados públicos en Villa Dolores según proyecto preparado por "El Consejo Nacional de Vivienda".

Se convoca a las Empresas Constructoras de primera, segunda y tercera categoría inscritas en la Cámara Nacional de Construcciones y a las Empresas de los países miembros del Banco Interamericano de Desarrollo que cumplan con este requisito, a concursar en la licitación para construir el pavimento de calles, aceras y calzadas para la urbanización de Empleados Públicos en Villa Dolores-Alto La Paz, de acuerdo al proyecto preparado por CONAVI.

Esta obra será financiada con recursos del préstamo otorgado por el Banco Interamericano de Desarrollo y aportes nacionales dentro del Programa de Alianza para el Progreso.

Los pliegos de especificaciones, planos e informaciones adicionales podrán ser retirados por los interesados de las Oficinas del Programa de Vivienda BID CBF, Edificio "La Urbana" 4to. piso Av. Camacho a partir del día martes 15 de marzo de 1966, previo pago de \$b 250.--

Las propuestas deberán ser presentadas en dicha oficina hasta el día 22 de marzo de 1966, a horas 18 p.m.

La Paz, Marzo 8, 1966

PROGRAMA DE VIVIENDA BID-CBF

A todo el mundo, vía Miami y Nueva York.

Sólo en El InterAmericano, los únicos jets desde La Paz

Le damos más... sin que le cueste más:

- En cada vuelo tocamos Miami y Nueva York para mejores conexiones a Norteamérica, Europa, el Oriente.
- Exclusivo servicio "en el mismo día y en el mismo avión" a los EE. UU.
- El único servicio de jets a México, Los Angeles y San Francisco en el mismo día.
- Visite Miami y Nueva York sin costo adicional sobre su pasaje a Europa.
- Vuele ahora y pague después.

Vea a su Agente de Viajes o llámenos al teléfono 12100.

PANAGRA · PAN AM

Los únicos jets desde La Paz

Sin cambiar de avión, usted vuela por las rutas de Panagra, Pan Am y National

GUINA PHILIPS



Transistores Philips

- | | | |
|---|--|-------------------------|
| 1 | | Transistores Portátiles |
| 2 | | Transistores de Mesa |
| 3 | | Tocadiscos a Pilas |
| 4 | | Grabadoras a Pilas |

Radios a corriente

- | | | |
|---|--|---------------------|
| 5 | | Radios 2 a 6 Bandas |
| 6 | | Radiolas |

Aparatos domésticos

- | | | |
|---|--|-------------------------------|
| 1 | | Refrigeradores Eléctricos |
| 2 | | Cocinas a Gas de Kerosene |
| 3 | | Planchas Eléctricas |
| 4 | | Philishave |
| 5 | | Lustradoras de 2 y 3 cepillos |
| 6 | | Asf. doras |
| 7 | | Beauty Set |

Tocadiscos a corriente

- | | | |
|---|--|-------------------------|
| 7 | | Pick-up Manual 4 v. |
| 8 | | Pick-up Automático 4 v. |

Grabadoras a corriente

- | | | |
|----|--|--------------------------------|
| 9 | | Grabadoras 4 pistas 2 velocid. |
| 10 | | Grabadoras 4 pistas velocid. |
| 11 | | Grabadoras Stereofónicas |
| 12 | | Grabador: asta 32 hs. grabac. |

LUZ

- | | | |
|---|--|--|
| 1 | | Luz Fluorescente |
| 2 | | Resistencias |
| 3 | | Luz Incandescente (focos) |
| 4 | | Iluminación p. negocios y ofs. |
| 5 | | Iluminación para fábricas |
| 6 | | Iluminación para el Hogar |
| 7 | | Gratis Asesoramiento técnico especializado |

CREDITOS !!



ALMACENES ARTEAGA

Comercio esq. J. Sanjinés Comercio 877

AVISOS CLASIFICADOS

DEPARTAMENTOS TIENDAS Y OFICINAS 	COMERCIAL "LA UNICA" Comercio 926, teléfono 21214. Ofrezco \$us 6.000, en contrato anti crético por departamento con 2 dot mterios y garaje.
OFICINAS EN ALQUILER Céntricas, edificio moderno, sin estrenar, primera y segunda planta. Ref: Calle Mercado edificio "ALMARAZ" 3er piso, oficina 4	EN ANTICRESIS Dos habitaciones y cocina en plaza Frías, por 13 millones. Referencias: Altos "7 MARES" oficina 5 teléfono 10549.
ALQUILO PIEZA CENTRICA Amoblada, para dictar clases. Referencias: Sr. Badani, Telf. 24151 23613.	ANTICRETICO Dos habitaciones, cocina, 8.000, prolongación Landaez. 2 habitaciones, cocina, 8.000 zona Buenos Aires, una pieza 2.000 final Bolívar. Almirante Grau 145.
ALQUILO PIEZAS Individuales, con baño y derecho a teléfono, en Miraflores, a señoras caballeros. Ref: altos "7 MARES", oficina 5, Telf. 10549.	HABITACION CENTRICA De 100 y 200. Almirante Grau 145.
DEPARTAMENTO AMOBLADO Se alquila a matrimonio solo o familia reducida. Abdón Saavedra - 2216 (Sopocachi). Referencias teléfonos 32427 - 26228.	DEPARTAMENTO Pequeño, nuevo, Quintanilla Zuazo anticrético ofrezco. Comercial "LA PAZ" Yanacocha 428.
NECESITO Habitaciones y dependencias cualquier zona. Ref: altos "7 MARES" oficina 5, Telf. 10549.	TIENDA Ofrezco tienda en anticrético, frente al Cementerio. Referencias: U TAMA, Comercio 819, teléfono 23610.
ALQUILO DEPARTAMENTO Pequeño a matrimonio solo- Calle Lazo 261.	CASAS Y CHALETS. 
URGENTE Necesito pieza para joven soltero. Ref: Telf. 29102 de hs. 21:30 adelante.	CASA EN VENTA Cañada Strongest, otra Figueroa esquina América, terrenos en distintas zonas. Ref: Calle Mercado edificio "ALMARAZ" 3er piso, oficina 4.
NECESITO ANTICRETICO Un departamento de 2 o 3 dormitorios y dependencias. Llamar al teléfono 22407. En horas de oficina llamar al teléfono 12693, Sra. Navarro.	POR VIAJE VENDO Casa en Miraflores y Motocicleta. Telf. 21246.
ALQUILO PIEZA Amoblada independiente, próxima a la Universidad, a caballero. Teléfono 27375.	"LA PRIMERA" Asociación mutua de Ahorro y Préstamo para la Vivienda. SENOR... SEÑORA... También sus hijos pueden ahorrar sumas mínimas asegurando así su futuro. El matrimonio puede sorprenderlos pero ya tendrán una base para su CASA PROPIA. Sea precursor. Vístenos. Pida informes. Avenida Mariscal Santa Cruz 1350, (pasaje Beni N° 51). Teléfono 20952.
ALQUILO PIEZA Independiente, baño y teléfono. Pedro Salazar 694, Telf. 25444.	VENDO CASA En Yanacocha, de 200 metros, por 65 millones. Ref: altos "7 MARES" oficina 5, Telf. 10549.
OFREZCO Amplio almacén. Ref: Av. 16 de Julio 1647.	VENDO CASA En Av. República sobre 650 metros, con un departamento, 7 habitaciones, 2 tiendas, 3 patios, - en la parada de colectivos 5 y 10 Ref: altos "7 MARES", oficina 5 Telf. 10549.
URGENTE Se necesita habitación para matrimonio solo. Ref: Montes 687, altos Telf. 11457, buscar Sr. Peña.	VENDO CASA De tres departamentos en Miraflores por 25.000 dólares. Comercio 1048, Telf. 21618.
NECESITO EN ALQUILER Pequeño departamento, preferible zona Miraflores. Ref: Telf. 29631.	COMERCIAL "LA UNICA" Comercio 926, teléfono 21214, compro casa cómoda en zona de Miraflores.
ANTICRESIS Una habitación independiente, por 4 millones, con baño. Ref: altos "7 MARES", oficina 5, Telf 10549	PROPIEDADES Y TERRENOS 
¡PRONTA INAUGURACION! Pizzeria "LAS VEGAS"	SE REQUIERE En alquiler o venta un terreno céntrico de 800 a 1.000 metros cuadrados. Referencias: S. Hovson S.A. Plaza Venezuela.
ANTICRESIS Dos departamentos por 18 y 40 millones, en Sopocachi. Ref: altos "7 MARES", oficina 5, Teléfono 10549.	

Coloque su aviso clasificado POR TELEFONO Llame al 10460 o al 11125

TARIFA: VEINTE CENTAVOS POR PALABRA (\$b 0.20)
El importe será cobrado en su domicilio.
LO MAS EFECTIVO Y ECONOMICO si Ud. desea vender o comprar. Si necesita casa, departamento, oficina, o si desea colocarlos. Si ofrece servicios o los requiere. Si busca empleo o necesita empleados. Si quiere recuperar algún objeto perdido. **NO PIERDA TIEMPO.**
La Sección CLASIFICADOS de PRESENCIA está a su servicio.

GRAN OPORTUNIDAD 550m2 Lote Mercado esquina Yanacocha Ref: Calle Mercado edificio "ALMARAZ" 3er piso oficina 4.	RADIOLA "Paylot", vendo ocasión. Ballivian 1323, tercer piso.
COMERCIAL "LA UNICA" Comercio 926, teléfono 21214, permuto propiedad en Chulumani por casa o terreno.	RADIOLA "GRUNDIG" Vendo \$b. 2.500. Ref: Calle Ballivian 1325, Telf. 11687.
INSTITUCION BUSCA TERRENO Para construcción inmediata. Zona céntrica. Libre todo problema. Escribir a la casilla 2235 y 1116.	VEHICULOS 
LOTE AMURALLADO 250 metros, planos aprobados, inmediaciones plaza Villarroel, vend. Comercial "LA PAZ", Yanacocha 428.	COCHECITO CON MOTOR Apropiado para carreras, vend. Precio ocasión, motivo viaje. Referencias Nicaragua 1792.
SE VENDE Un terreno de 227 m2. en la Av. Saavedra. Ref: Av. Saavedra 2346 altos.	SE VENDE TAXI Referencias: Av. Armentia N° 598.
TERRENO COMPRO Sin intermediarios en Villa Fátima o barrio Fabril 1.000.- 1.500 mts.- Oferta. Telf. 29038.	VENDO Bonita camioneta "CHEVROLET" 1/2 tonelada \$b. 13.500. Referencias: Villa San Antonio, Av. 31 de Octubre N° 54.
SE VENDE TERRENO A cuatro cuadras de la Plaza Murillo. 300 metros cuadrados. Referencias: Colón 595, oficina N° 1, Telf. 21695.	VENDO Taxi 1957 CHEVROLET. Acepto facilidades. Manco Kapac 383.
VENDO TERRENO En Villa San Antonio, 750 metros Ref: altos "7 MARES", oficina 5 Telf. 10549.	VENDO Automóvil guardado "TOYOPET" 1961, precio ocasión. Referencias Telf. 23893, tardes.
VENDO TERRENOS En Villa Pabón, de 250 y 700 metros. Ref: altos "7 MARES", oficina 5, Telf. 10549.	CHEVROLET 1955 Vagoneta y camioneta, vend. México 1572.
VENDO TERRENOS En Seguencoma de 310 metros. Referencias, altos "7 MARES", oficina 5, Telf. 10549.	MUEBLES 
ANIMALES Y OBJETOS PERDIDOS 	MUEBLES Mueblería "Hércules" ofrece comedores y dormitorios enchapados. Living con materiales importados. Grandes facilidades de pago. Av. Illimani 1802, teléfono 11276.
BUENA GRATIFICACION Se dará a la persona que devuelva un maletín con documentos extraviado el martes en la noche en Club 21. Dirigirse a la administración de Club 21. Reyes Ortiz 41, a partir de hrs. 18 o llamar a los teléfonos 27933 y 21128.	A FACILIDADES VENDO Living, comedor, dormitorio. Colón 766, o final Sucre 1423, Telf. 26362.
TELEFONOS 	COMEDORES Dormitorios, Livings, materiales importados, obra fina, último modelo, precios de fábrica, vende MUEBLERIA MATTOS. Sucre 1214 Telf. 11438.
VENDO Teléfonos comercial y particular. Ref: altos "7 MARES", oficina 5 Telf. 10549.	INMEJORABLE TRABAJO Billas - Billares de calidad, se venden. Rodríguez 660.
COMPRO Teléfonos comercial y particular Ref: altos "7 MARES", oficina 5 Telf. 10549.	VARIOS 
PROFESORES ACADEMIAS INSTITUTOS 	ESTUCO PRIMERA CLASE Vendo, bolsa \$b. 5. Av. República Suazo 905. Villa Victoria.
CLASES DE MATEMATICAS Para vestibulares. Llamar al teléfono 12761 de 13 a 14 Hrs.	SE VENDE Tina de baño, Fierro enlozado. - Puertas y ventanas a medio uso. Ref: Heroes del Acre 1558. Telf. 27922.
CLASES DE GUITARRA Para señoritas y caballeros, cursos colectivos y particulares. Teléfono 25244, Oruro 124.	ROYAL REMINGTON Para oficina, vendo, precios bajos. Comercio 994, oficina 6.
HIGH SCHOOL Continúa recibiendo inscripciones para primaria y secundaria, pensión \$b. 50, mensual. Local: Batallón Sucre N° 437, zona San Pedro.	MACHICHEMBRADO 2.90 y 2.40 pie cuadrado, de Santa Cruz. Ventas, Av. de las Américas 415.
RADIOS RADIOLAS PICK UPS 	OFREZCO Anís, goma blanca y aceitunas, por mayor. Referencias: Teléfono 25054
VENDO Radio "TELEFUNKEN" y Pickup. Tumusia 492 Interior.	MOLIENDA DE CAFE Vendo, completa, con facilidades Calle Jorge Sáenz 1353, altos.
	COMPRO TINAS DE ESTAÑO Av. Armentia No. 536.-
	¡PRONTA INAUGURACION! Pizzeria "LAS VEGAS"
	VENDO Freezer vertical "COLDSPORT" frial Roma. Heroes del Acre 1489.

El drama clasificado



VENDO PLOMO DURO Av. Armentia no. 536.-	PRESTAMOS DINERO SOCIOS 	LIBROS Y REVISTAS 
ROSAS BELGAS En pimpollo y macetero. Anexo Librería "Aliaga". Colón No. 530.	PRESTO DINERO Primera hipoteca. Telf. 12719.	January 
SECRETARIAS Y EMPLEOS 	BAR RESTAURANT "LAS VEGAS" Recibe pensionistas, precios módicos, atención esmerada, calle Juan de la Riva N° 1467, Teléfono 21531.	ADMINISTRADOR Que aporte \$b 10.000, precisamos, asignamos sueldo y porcentaje producción. Fábrica Chocolates "BENI", Villa Copacabana, parada 13
NECESITO NIÑERA Con certificado. Manco Kapac N° 403.	NECESITO \$b 3.000 Sobre hipoteca, buen interés. Mercado 1078, oficina 2.	NECESITO En préstamo desde 5, 10, 20 y 50 millones. Ref: altos "7 MARES" oficina 5, Telf. 10549.
NECESITAMOS BIBLIOTECARIA EXPERIMENTADA Enviar curriculum vitae a "Biblioteca". Casilla 283, La Paz.	¡PRONTA INAUGURACION! Pizzeria "LAS VEGAS"	DEMOCRACIA CRISTIANA Por BENJAMIN MIGUEL. Contiene el planteamiento político, económico, social, y cultural de la Democracia Cristiana, con aplicación especial a los países latinoamericanos y subdesarrollados. DE VENTA EN TODAS LAS LIBRERIAS.
TECNICOS Y SERVICIOS DOMESTICO 	NATURISTA ¿Canspa? No espere milagros de productos extraños. La realidad palpable está en el Naturismo que con pruebas evidentes lo curará; en "ROLY" Comercio 863.- Estudio 107 pasaje Kuljis.- Altos de 14 a 17.	QUIMICA Y FISICA EN LA ESCUELA PRIMARIA Texto ilustrado con más de 160 figuras. Cada lección tiene guía para los experimentos. De venta en todas las librerías a \$b. 15.
MAQUINARIA 	REFACCIONES Techos, plomería, barniz, pintura colocación de vidrios a domicilio. Telf. 28131.	COMPRO AL CONTADO Grupo eléctrico de 2 a 3 kilowatts. Corriente 220. Ref: Telf. 26123.
KARDEX Joven experto en "KARDEX" presta servicios. Datos teléfono 28345	REFRIGERACION Reparaciones- carga gas- Rebobinado. 15 año al servicio de la Colectividad, recogemos, entregamos a domicilio. Garantía Técnica "FLASH" Electro Technical Service. Ingavi N° 854. Teléfono 20507.	CONSTRUCCIONES Casas económicas en general, proyectos, construcción, alcantarillado. Mercado 996, Telf. 10207.
MASAJES ELECTRICOS Baños turcos, gimnasia en aparatos para aumentar estatura, volumen, adelgazar, desarrollar musculatura, "GIMNASIO YORK" Comercio - Colón. Telf. 11351.	FOTOCOPIAS \$b. 5 Ampliamos, reducimos. Obispo Cárdenas 1415, 4°.	REPUESTOS EN GENERAL 
COMPRO LLANTAS GASTADAS Referencias: Teniente Oquendo 428, entre Beni y Larecaja.	VENDO LLANTA 325 x 20 con aro. Plaza Sucre 1478	COMPRO LLANTAS GASTADAS Referencias: Teniente Oquendo 428, entre Beni y Larecaja.
INSTRUMENTOS MUSICALES 	VENDO PIANO ALEMAN Comercial Loayza, Plaza Murillo 519. Telf. 25026. Vende Piano Alemán por sólo 3.500 \$b.	ARTICULOS PARA EL HOGAR 
VENDO REFRIGERADOR Mixto (eléctrico y kerosene) "ELECTROLUX", nuevo 2.500 \$b.- 4 pies cúbicos. Conchitas- 152.		



CANADA DRY
SPUR
CERVECERIA BOLIVIANA NACIONAL

SI DESEA USTED LIBRARSE DEL ESTREÑIMIENTO

¡No Deje de Leer este Mensaje!

Cada día aumenta el número de personas que recurren a **HERBONA** y es por esta razón:

HERBONA no contiene drogas ni sustancias químicas, obra en el organismo sobre un principio fundamentalmente distinto al de las sales, píldoras o aceites. **HERBONA** — la combinación de 12 yerbas naturales — actúa del mismo modo inimitable que la Naturaleza misma, estimulando la secreción de los jugos gástricos y fomentando una regularización más completa. **HERBONA** es de acción suave y muy eficaz.

Además, **HERBONA** es un valioso auxiliar de la digestión. Tómelo hoy mismo después de comer o antes de acostarse, tal como si fuera una taza de té o café. Pida a **HERBONA** en cualquier farmacia. Quedará encantado de los resultados.



HERBONA
"El Laxante verdaderamente natural"

ULTIMOS DIAS DE LA SENSACIONAL LIQUIDACION

CAMISAS IMPORTADAS DE POPELINA SANFORIZADA Y MERCERIZADA

"Wash and wear"

PRECIO INCREIBLE \$b 35%



ALMACENES Miami COLON 180

Apuntes de viaje

Por TITO DE LA VIÑA

Pocos aficionados saben y comprenden el esfuerzo que significa transmitir eventos deportivos internacionales desde el exterior. Los que conocen las dificultades deben valorar lo que hicieron "La Verdad desde la cancha" de O.P.B. y "Radio-Deportes" por Universo. EN EL CASO de "La Verdad desde la cancha", es justo publicitar la gran cooperación de la gente de Radio Sport de Montevideo con Roberto López Barofio a la cabeza. Gran amigo que prodigó atenciones a la gente boliviana que transmitió por la onda uruguaya. PARA LA PRENSA URUGUAYA, las actuaciones de los bolivianos fueron mediocres y los resultados pudieron ser más abultados. En eso no estamos de acuerdo. Lo que ocurre es que los uruguayos ya no nos golean con la asiduidad de antes. A LOS ARBITROS PARAGUAYOS no sólo los recusó Municipal, sino también los equipos venezolanos Lara e Italia por sus actuaciones totalmente desatinadas. Por ello se nos ocurre reflexionar en torno a las razones por las que los árbitros bolivianos no actúan en estas competencias. Pueden desempeñarse mejor que los paraguayos, por lo menos. ALBERTO VISCARRA realizó meritorias atajadas en el segundo tiempo del match con Peñarol. Mantuvo su valla intacta y retornó a la senda de sus buenas actuaciones. LOS URUGUAYOS afirman que Peñarol está saturado de fútbol, y ello se evidencia en el accionar de la gente aurinegra en la cancha. En cambio Nacional tiene un equipo con "ganas" de jugar. LA PRENSA oriental afirma que Emelec es mejor que los dos equipos bolivianos, por lo declarado por gente de Nacional y Peñarol que los observó en Ecuador. Esperemos confirmarlo o rectificar cuando llegue el campeón del Guayas. MUCHO HANDICAP para un equipo como Peñarol, las dos caídas del arco de Soliz a los 30 segundos y dos minutos de empezado el encuentro. ¿Hasta cuándo los equipos nacionales van a dar esa ventaja con goles en contra a esa altura? CASTILLO estaba jugando bien hasta el momento de su expulsión. Lo traicionó una vez más su temperamento, pero no debemos olvidar que igual que Castillo debieron salir varios jugadores uruguayos que daban puntapiés a diestra y siniestra, ante la pasividad de los jueces paraguayos. ¿LAS EXPERIENCIAS de esta ocasión, servirán para la próxima, a los equipos nacionales?



DESVIADO.- Una penetración de Abbadie, termina con un remate desviado cuando observan la acción, el arquero Soliz y el zaguero Quiroga de Municipal. Los ediles arribaron ayer.

MANCHESTER DERROTO A BENFICA POR CINCO-UNO

Lisboa, 9 (AP).- Manchester United de Inglaterra sorprendió esta noche al vencer a Benfica de Portugal, dos veces campeón de Europa, por 5-1. El equipo inglés se colocó rápidamente en ventaja al anotar dos goles en los primeros quince minutos en su segundo partido de

cuartos de final del torneo de campeones europeos de fútbol. Manchester se imponía 3-0 al terminar el primer tiempo. George Best anotó los dos primeros tantos a los 7 y 10 minutos, y habilitó a su compañero John Connelly para que éste lograra el tercero.

Convocatoria del "Kilómetro lanzado"

Confirmando nuestra información preliminar con respecto a la fecha de la prueba automovilística "Kilómetro Lanzado" ayer quedó ratificada después de haberse lanzado la convocatoria que señala la participación de tres categorías para coches y de cinco para motos. Las inscripciones se reciben hasta el 25 en el Automóvil Club Boliviano, cumpliéndose por la tarde la revisión de los participantes. La hora de largada será a las 8 de la mañana en El Alto. Son varios los corredores que están preparando sus máquinas.



NACIONAL-WILSTERMAN.- Escena del cotejo en el que se impuso el vice-campeón uruguayo frente al vice-campeón boliviano por 3 a 0. En general, Wilsterman cumplió de acuerdo a sus posibilidades, con un planteo acertado de Carlos Trigo.

Hoy llegan a Lima teams para certamen acuático

LIMA, 9 (AP).- Con la llegada anunciada para hoy de las delegaciones de Paraguay, Uruguay, Colombia y Ecuador, sumarán siete las representaciones que intervendrán en el campeonato sudamericano de natación a iniciarse el sábado próximo en la piscina de Campo de Marte. La nómina de nueve países se completará entre mañana y el

viernes con los arribos de Chile y Venezuela. Hasta el momento se encuentran en Lima los equipos de Argentina y Brasil, que ayer realizaron intenso adiestramiento en la piscina que será sede del certamen en tanto que los nadadores peruanos prosiguieron sus prácticas.

COMUNICADO

La Federación Sindical de Chóferes 10, de Mayo, comunica a la opinión pública y al Gremio en General, que el día de mañana 10 del presente a las 9.30 a.m. se inaugurará el Ampliado Departamental en su Sede Social.

Con la concurrencia de los máximos dirigentes de los 14 Sindicatos afiliados a esta entidad matriz y sujeto a un programa especial, la deliberación del presente ampliado se sujetará al siguiente temario:

1. Informe del Comité Ad-hoc de Federación.
2. Consideración de problemas económicos, sociales, políticos y de organización.
3. Estudio del Proyecto de Código de Tránsito.
4. Análisis de la situación actual de las Organizaciones sindicales.
5. Crítica y auto-crítica.
6. Varios.
7. Elecciones del Comité Ejecutivo de la Federación.

La Paz, 9 de marzo de 1966.

Eliseo Tezanos Pinto Sec. General. Guillermo Calderón Sec. de Relaciones. Justo Llanque C. Sec. de Hacienda.

LA DERROTA DE EMELEC

Montevideo, 9 (AP).- Con un gol contra su propia valla del ecuatoriano Bolaños el subcampeón uruguayo de fútbol, Nacional, venció a Emelec, campeón de Ecuador, en un partido del torneo Libertadores de América. El gol se produjo al primer minuto de juego de la segunda etapa y culminó una acción confusa. La pelota pegó en la espalda de Bolaños y se introdujo lentamente en la valla ecuatoriana. El partido fue técnicamente pobre y ambas defensas incurrieron en frecuentes errores. En la primera etapa hubo una serie de brusquedades.

El domingo se realizará gran festival de tenis

La Asociación Departamental de Tenis lanzó la convocatoria para el torneo Clasificación que comenzará el sábado 19. Las inscripciones están abiertas desde el martes 15 a las 18 y 30 en la secretaría del Sucre Tennis Club. FESTIVAL El domingo se cumplirá un festival destinado a recaudar fondos para la compra de un Buque para Bolivia. Actuarán los mejores jugadores de cada categoría. El rol de encuentros a disputarse en los courts del Sucre Tennis Club, es el siguiente:

CATEGORIA INFANTILES: Hs. 8 y 15 a.m. Romy Inchausti vs. Eduardo Zbinden. CATEGORIA DAMAS: Hs. 9 y 30 Nelly Herrera vs. María E. Cárdenas. CATEGORIA JUVENILES: Hs. 10 y 30 Javier Valle vs Julio Fernández. CATEGORIA DE HONOR: Hs. 11 y 30 Isaac Gorostiza vs. Carlos Sheppard. CATEGORIA PRIMERA: Hs. 12 y 30 Zapata Martínez vs Argandoña Ballivián.

La Asociación auspiciadora invita muy especialmente a los aficionados y cultores del deporte blanco a contribuir con su presencia a este fin patriótico deportivo. En este Festival se designará la

AYER RETORNO TEAM EDIL DE MONTEVIDEO

ESTA TARDE REINICIA SUS ENTRENAMIENTOS

POR JULIO LAZARTE, Enviado del C.P.D.B.

A las 7.10 horas de la mañana de ayer arribó de Montevideo, la delegación de Municipal que permaneció dos días en Buenos Aires, luego de haber cumplido partidos por la Copa "Libertadores de América".

El aficionado no conoce los problemas que tuvo que confrontar en su viaje de ida a Montevideo. Luego de haber partido a las 12 horas de La Paz, el JET hizo escala en Antofagasta para abastecerse de gasolina y luego continuó el 2 del presente a Buenos Aires. El aterrizaje fue perfecto en medio de una intensa lluvia en el aeropuerto de Ezeiza, para luego ser trasladados al aeropuerto donde estuvimos desde las 17 horas hasta las 23. Por gestiones y en vista del cansancio experimentado en los jugadores, los dirigentes consiguieron un avión que solamente pudo llevar a los "Guindas" a las 23.30. Cinco dirigentes y el enviado del Círculo de Periodistas de Bolivia esperaron hasta las 0.3 horas del 3 para embarcarse a Montevideo. Aerolíneas Argentinas tuvo una serie de dificultades para transportar a la delegación boliviana en vista de las malas condiciones del tiempo y sobre todo por la falta de aviones. La

fatiga del día anterior se sintió la noche del partido ante Nacional, pero pese a esto los jugadores cumplieron de acuerdo a sus posibilidades. En Montevideo la delegación estuvo alojada en el Sucre Palace Columbia, que demostró una verdadera organización para atender a delegaciones deportivas.

En cuanto a la disciplina hasta el segundo partido con Peñarol fue estricta. Tenemos que reconocer que esa fue la virtud del plantel "edil". Posteriormente el domingo 5 algunos players fueron a Punta del Este y otros se quedaron en Montevideo. El lunes 6 se emprendió viaje a Buenos Aires, llegando a la capital a las 10 horas.

Ahí estuvimos alojados en el hotel "Savoy". Calzo, Di Meglio, Fresco y Moyano que tienen familiares en Buenos Aires fueron a sus domicilios, mientras que los demás dirigentes y jugadores permanecieron en el Savoy. A solicitud de los jugadores, los dirigentes entregaron 8 dólares por dos días para sus viáticos.

Esta tarde reiniciarán sus prácticas con miras al partido del domingo ante The Strongest. Respecto a la situación de los refuerzos, todos a excepción de Di Meglio, regresarán a sus respectivos clubs: una vez finalizado el Torneo de Campeones.

Se llegó a un acuerdo para la pelea entre C. Clay y E. Terrel

Toronto 9 (AP).- Por fin encontró un lugar la pelea entre Cassius Clay y Ernest Terrell por el título de los pesados. Recibió aprobación para que, después de tanto vagar en pos de sitio sea en Toronto. El ministro de Trabajo de la provincia de Ontario Leslie Rowntree anunció a la legislatura que daba su pláceme para que se efectúe el 29 de marzo en Toronto.

Al salir de la legislatura Rowntree habló con los reporteros que le seguían los pasos y les dijo: "La solicitud, según me he cerciorado, cumple con los requisitos que fijan los reglamentos y el comisario de espectáculos atléticos no puede menos que autorizar su realización".

En Nueva York, la empresa "Main Bout" poseedora de los derechos para transmitir la pelea

por televisión pagada, dijo por esto como suceso deportivo -que lo es- y no como alguna otra cosa".

rededores del Estadio Luna Park, daban gritos de "Perón, Perón". Los policías hicieron pedazos un gran cartelón que llevaban los peronistas. No se informó de lesionados graves. Este fue el recibimiento popular más entusiasta que se haya producido desde el regreso a Buenos Aires de Pascual Pérez, después de arrebatar en Tokio el título a Toshio Shirai, el que mantuvo por seis años.

GRAVES DESORDENES EN ARRIBO DE ACCAVALLA A BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 8 (AP) - Con bastones y bombas de gases lacrimógenos la policía dispersó hoy a más de un millar de manifestantes peronistas en el tumultuoso recibimiento que se tributó hoy aquí al nuevo campeón mundial peso mosca Horacio Accavallo.

Los peronistas, que se mezclaron con más de cinco mil personas que acudieron al recibimiento de Accavallo en los al-



POSESION.-La fotografía permite apreciar un momento de la posesión de la nueva mesa directiva el club Bolívar que se cumplió anoche. Los dirigentes posesionados comenzarán hoy su trabajo al frente de la entidad celeste, que buscará el título en el torneo de Primera "A".

CRESCO, VELASCO Y CIA. S.A.

De conformidad con el Art. 22 de los Estatutos Sociales de la Compañía, se convoca a Junta General Ordinaria de Accionistas, para el día 16 del presente mes de marzo a horas 11 a.m., en la oficina de la Compañía, Av. Mcal. Santa Cruz 1086.

La Paz, 8 de Marzo de 1966.

EL SECRETARIO

DELICIOSO AROMATICO Y ECONOMICO

PATITO

Distribuidor exclusivo para Bolivia "COMARBO" Manco Kapac 335/341, Casilla 1228. Telf. 11543 Agencia en Oruro, Av. 6 de Octubre N° 1185 Cochabamba, Avda. San Martín 7152.

TODO CAMINO ES BUENO PARA NISSAN

145 HP 6 TONELADAS

CREDITOS

SIDE OVERSEAS (BOLIVIA) Ltda.

ENTREGA INMEDIATA

LA PAZ - URURO - COCHABAMBA - SANTA CRUZ POTOSI - TARIJA